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~~ ........ ~¿.: .. _ .. : - - .. 
Sr. Mpl AIIFI Muflrmt Nemy 

C:Onsl)ero Reaton•I de Hu1u111 

Sr. Vicente bino Rlve111 lollmi 
COnsl!jero eston1I de C.Jatambo 

--~-----··- Sr. Luis Alberto Ca5U Seblstlan 
sejero Rqlonal de Hu1r1I 

L 

Sr. Jorp Rom n ROSIS 
COnteJero ~glon1I de H roc:hlrf 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Set\or Luis Alberto Casas Sebastién, Consejero Regional por la Provincia de Huara1. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Pretente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE UIIA 
Senor Vladimir A1exander Rojas Hinostroza, Consejero Regional por la Provincia de Canete. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE IIART1N TABOADA SAMANAMUD 
Presente. (Se incorpora dLl'&nte la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
senor VIC8f'lte Sabino Rivera Loarte, Consejero Regional por la Provincia de ca¡atambo. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con su autorización senor Presidente del Consejo Regional procedo a verificar el quórum 
reglamentario. 

senor Jorge Martin Taboada Samanamud, Consejero Regional por la Provincia de Barranca. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Buenos días aenores Consejaf'os Regionalaa, Set\ore1 Aseeores, Senor Secretario, Personal y 
equipo del Consejo Regional. 
Vamos a dar inicio a la Selión Extraordinaria del día 29 de noviembre del 2017 en el distrito de 
Huacho provincia de Huaura, siendo las 10:10 am. 

Secretario sírvase verificar la asistencia para obtener el quórum reglamentario y poder dar inicio a 
la sesión. 

HUACHO, 29 DE NOVIEMBRE DEL 2017 

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
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sr. M'8Uel An el Arbl•to El¡uenr 
Consejero R on1I de Y1uyos 

........... "··-~·-·· . 

Senor secretario, estación espacho. 

_____ i~i \ 
Sr. Jorge Marti~ Tabo1~1m1namud Sr. Vlcanta lno Rhlllra L.oarte Sr. V11dlmlr der RoJ•• Hlnostroza 

Consejero ~eafona1 ~¡-•rranca Consejero R onal de caJatambo Consejero Rqlonal de callete 

·;;;;;·;··{[;/{. ---~~~- -~~J/IPfrezo·n .. a .. l .. d .. cue···=n'"' """'1..:.1.:..., de H~rl Ca-Jon>-de ""'"° ---· 1!: - 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo con al permiso para el consejero de Yauyos por favor 
sírvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presidenta voy a solicitar permiso para ausentarme unos minutos para atender una diligencia. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con el quorum reglamentario se da inicio a la sesión . 

. Se solicita la dispensa de la lectura del acta de la Sesión Ordinaria del 14 de noviembre del 2017. 
Los consejeros qua estén de acuerdo sírvanse levantar la mano. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es conforme el Quórum senor presidente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sanor Miguel Ángel Arbiato Elguera, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sef\or Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presente. (Se incx,rpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sef\or Hugo Filar Pérez Cueva, Consejero Regional por la Provincia de Oyón. 

CONSEJERO REGIONAL HUGO FILAR Pi!REZ CUEVA 
Presenta. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sef\or Jorge Román Rosas Maximiliano, Consejero Regional por la Provincia de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Presente. 
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Sr. Jorp R •n Roul M.iünlllMO 
Con1eJ1r Reslonel de Huarochlrf 

Sr. Luis Alberto Cuis Sebutl1n 
Consejero Rqlon.1 de Huaral 

~ c;...\.v.F 

··--"~-·--· .. ·-- 
Sr. Jorp M•r In T1bo1d1 Sl1TM1namud 

Consejer Rqloni1111J! Barranai 
I J ~ 1 

I L} - 1!" c. :;- . .)// ............................................. ~ .. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nª 3 

ltMJADQ; 
lng. LUIS ANTONIO JIM~NEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Mediante Oficio NO 183-2017-GRL-SCR, Mediante Oficio NO 964-2017-GRL-SCR. 

.;- D6 respuesta a IN pacidos de Información reallzadoe mediante Oficio N• 445- 
2017-GRL.-SCR, Oftdo W' 778-2017-GRL-&CR y Oftcfo tr 817-2017-GRL-&CR de 1• 
Secretarfa del Conaejo Regional de Lima. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº2 
Acyerdo de CoDfflo B,qional Nª 23§-2017-CR/GRL. donde se acordó Invitar al Director 
Regional de Agricultura; en la sesión extraordina1a del 29 de noviembre del presente ñ, a fin da 
informe lo siguiente: 

INVITADO: 
Dr. JORGE NUAEZ ACEVEDO, GERENT1: GENERAL, Mediante Oficio Nº 988-2017-GRL· 
SCR, Mediante Oficio Nº 188-2017-GRL..SCR; Dr. LUIS CASTILLO POLO, GERENTE 
REGIONAL DE DESARROLLO ECONOIIICO, Mediante Oficio NO 187·2017-GRL-SCR, 
Mediante Oficio NO 988-2017-GRL-scR.. 

- Artfculo Primero: SOLICITAR al Gobernador Regional de Urna, lng. Nelaon 
Chul MeJfa, eval.- la posibilidad que en la obra "Mejoramiento de los Servicios 
Admlnlatratlvos de la Gerencia Regional de O.arrollo Económico en el Dlatrfto 
de HullCho, Provincia de Huaura - Uma" ae d•tlne el primer plH para la 
ll'l8talaclonea del Consejo Regional De Uma. 

./ A fin de que Informe con ntapectD al Acuerdo de Conaejo Reglonal de Uma Nº 
148-2017-CR/GRL, de f9Cha 20 de Julio del 2017, en el que • acordó lo 
.. gulente: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACIÓN DE DESPACHO 
Punto Nª1 
Carta Nº 21+2011-MAMN::CRPH::CR{GRL, del Sr. Miguel Ángel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huara, quien solicita se conlidera como punto de agenda en la 
sesión extraordlnana det 29 de noviembre del 2017, se invite al Gerente General del Gobierno 
Regional de Lima y al Gerente de Oesam>llo Económico del Gobierno Regional de Lima, a fin de 
que infonnen lo siguiente: 

8EIIÓN EXTRAORDINARIA II DE NOVIEMBRE DEL 1017 CONIIUO REGIONAL PERIODO 2011 - 2011 



......... d.~- ... - ... 
Sr. MlllMI ~ MufaJa:h N.my 

COnslJ•ro ReafoMI de HUIUl'I 
·~ 1 At1>leto EflUerl 

n1I de Y1uyos 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 6 
CARTA tr 010-2011- CQ:PEPTOTAATPECG-CR/GRL del Sr. Antbal Ramón Ruffner, Presidente 
de la Comisión Ordinaria de 'ficaci6n, Estratégjca, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Tenflorlal y r: y A4 dlcación de Terrenos de Prcpledad del - y Cuenta 

IJQOff. ( , __ ::~r / --- (k _ 
Sr. Vlldlml[ ~~Hlnostrou Sr. Luis Alberto Cau seb1atl1n 

conseil!to Rqk>n•I de Clllete 

INylTAPQ; 
lng. LUIS ANTONIO JIMl!NEZ sANcHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA. 
Mediante Oficio NO 981-2017-GRL-SCR. Medlllltte Oficio tr 984-2017-GRL-BCR. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº4 
CARTA tr 008-2017- CO-PEPTOTAATPECG..CR/GRL, del Sr. Aníbal Ramón Rutrner, Presidente 
de la Comisión Ordinarta de Planificación, Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Territorial y Administración, y ~icación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta 
General., quien solicita se sirva agendar en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembre del 
2017, la aprobación del Dictamen Flnal, recaído en los Acuerdos de Consejo RegJonal Nº 
188-2017-CR/GRL y Acuerdos de Consejo Regional N- 211-2017-CR/GRL, sobre lo 80licltado 
por el Lic. Mmto V8111110 conde, Gerente Reglonlll de Pfanea1TH11to, Presupuesto y 
Acondicionamiento Tenttorlal, quien 80llcltll Modificación del acuerdo de Coneejo reglonal 
Nº 141-2017-CR/GRL, por I• comideraclonell aetlaladM en 811 Oflclo ti' 01308-2017-GRL- 
GRPPAT, del f11 de ago9to del afto 2017. Adema pronunciamiento sobre el oficio ti' 154- 
2017/PROINVERSION/DID, de la Dlrector11 (e) de lnverslonea deacentrallzadas de 
PROINVERSION, Sra. Denlue Mlnlllea Mlr11IIN. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº5 
CARTA tr 009-2017- CO-PEPTOTAATPECG-CRIGRL del Sr. Anfbal Ramón Ruffner, Presidente 
de la Comisión Ordinaria de Planificación, Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Territorial y Administración, y Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta 
General., quien solicita se sirva agenda' en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembr9 del 
2017, la aprobación del Dictamen Ffnal, para Modificación del Acuerdo de ConNjo rwgfonal 
Nº 314-2018-CRIGRL, sobre la Iniciativa presentada por mi persona en mi calidad da 
Consejero Reglonal por la Provincia de CMta. al Igual que los miambro8 de la presenta 
comisión, para actualizar el tope múhno de la emlalón de loe CIPRL para el presente afto, 
de acuerdo a la lnfonnaclón pro~lonada por el Ministerio de Economía y Finanzas. 

~ Informe en que provlncl• de I• Reglón Lima N lnvertlr6n .. monto tnlll8ferldo a 
travN del D.S. 328-2017-EF¡ los pauo., IN cantidad• por provincia y los puntos 
crttlcoa a trabajar ante la ocumtncla de d•atru natural•. 

Acuerdo de Con111o Regional N• 233::201 Z ..CRIGRL. donde se acordó invitar al Director 
Regional de Agricultura, y al Director Regional de Transporte y Comunicaciones (e), a la aesión 
extraordinaria del 29 de noviembre del presente ano, a fin de irtorme lo siguiente: 
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Sr.Jorp Martl T1bo1daS1manamud 
Consejero , e¡lon~~ BalftnCII • ·~ ) ¡; 

...- "' ¿r"' -:, ,. 
Sr. Jorp R ·;;;;;;M";ii;;; 

Regional de Hllarochlrf Conslfero Re&lonal de Huaura 

-¡{/J.~ ~ f "'wrlo del ConseJo Reslonal 

.............. ,.,_, , ... 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Presidente tenemos los siguientes infomlea . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Informes aecretark>. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 7 c,na Nº 014 - 2017 - CO:QITDHJSCGLQC • CR/GRL, del Sr. Jorge Román Rosas Maximlliano, 
Presidente de la Comisión Ordinaria de •Desarrollo Social, Trabajo, Derechos Humanos, Jóvenes, 
Sociedad Civil, GobiemOs Locales y Defensa Civlr, quien solicita se considere como punto de 
agenda en la Seli6n Ordinaria del 14 de Noviembre del 2017, que mediante Acuerdo de 
Consejo Regional se -s,ruebe la mnpllacl6n de plazoe por 30 cha htblles para emitir el 
Dictamen Final del encargo encomendlldo en el Acuerdo de Confflo RfAloDal tr 2.Q0:2017- 
CR/GRL referente al OFICIO Nº 821-2017-GRL-scR DE LA SECRETARIA DEL CONSEJO 
REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONALDE LIMA. 

General., quien solicita se sirva agendar en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembre del 
2017, la aprobación del Dictamen Flnal, Iniciativa de loa NIIOne miembros de la presente 
comisión. sobre la revisión del estado sltuaclonal de los proyectos priorizados. dunmte al 
periodo 2011-2018, pera aer ejecutadoa bajo la modalidad de obra por Impuestos. 

IUIÓN ll!XTRAOROIMRIA 21 DI! NOVIEMIRE Dl!L 2117 CON8EJO REGIONAL PERIODO aD11-I011 
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Sr. MraueJ g~I Atbl.to Elluffli 
ConseJero ¡¡,on1l de Yauyos 

n, ..... n .... n, ..... "'""'""''''''''"''" 
Sr. Luis Alberto CIUI Sebastllll 
Ccnseten, Rep)Mi de Huaral 

. .. .. .... .. , .. 

8E81ÓN EXTRM>RDINARIA n DE NOVll!MBH DEL 1017 
CONIEJO REGIONAL PERIODO .11-JO'II 



7 Presidente del CoñieJo Re¡lon1I 

.................. .. - - . 
Sabina Rlvenl L.oarte 

Reslanal de Cljltllmbo 

.............. ~ . 
Sr. LU/1 Alberto C.111 Sebtistl1n 
Consejero Rei/on1I de Huar11I 

) 
~\;v,.'\ l . ........... ,. . 

Sr. M ,¡¡el Arbleto El¡u1r1 
ConseJen, Re¡lon1r de Y1uyos 

-·-----·- w._ _ 

r: 

de Barranca a la presente sesión 
PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA . 
Secretario para informar la incorporación del conseJero 
extraordinaria. 

e: .. J. : 

Sírvase Proveer conforme a Ley. 

Huacho 15 de noviembre 2017 

1.- COPIA DEL ESCRITO PRESENTADO CON FECHA 08 - 11 - 2Ó17. 

2.- ESCRITO DE FECHA 07 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE A!\10 2017. 

3.- ESCRITO PRESENTADO CON FECHA 20 DE OCTUBRE DEL PRESENTE A~O 
.201/. 

EVAWAOORA Y ASf MISMO DEBO MANIFESTAR QUE A lA FECHA VIENEN 
VULNERANDQ_MI DERECHO COMº POSTULANTE ~ t.A PLAZA DE J.A CUAL 
POSTULE Y ADEMAS VULNERANDO Mf DERECHO AL TRABAJO· EN ESE 
SENTID9 SOUCITQ _gu~ s~ ME 0TR'=7l}E_J,A _~ _QE ~COMPAAANTE 
PEDAGOGICO MUL TIGRAOO CAS N• 01 - 2017. 
ANEXO.- - -- 

IEIIÓN EXTRAORDINARIA 21 DE NOVIEMBRE DEL 2017 CONIEJO REGIONAL PERIODO 2011 - 2011 
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gtt I Arbleto El¡ueTI 
lona! de Yauyos 

____ O::_, "_ 
Sr. Lull AlbertO e.su seblStlen 
Consejero Re¡lonm de Hu1ral 

~ ..................... ~co.3.,..!5-! •• !,,!,n! ... !III .... IIIIIIIIIIIII 
...... 2 RmwtN 

..... c:i,....,, ..J.'"::~n.- ... - 

OflCIO N• Jq':f.$::2117::M&,JMllQRJC·O 
8eftor: 
MIG. CLAIJOIO WIS FEJtRER RODRIGul!Z 
s~ de ean..io ~loNII 
Goblllrno ~loMI de Um. 

~-- 

8E8K)N ECrRM>RDINARIA a DE NCMEMBRI! DEL 2017 
CONSEJO REGIONAL PERIODO 1111-2011 
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rJ Arbleto EJ¡uera 
onal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto Olsas Sebastlen 
Consejero Rqlonal de Hu1r1I 

\ 
Sr. Jorp Ma n Tlboad1 Semanamud 

ConseJer Reston11I 7arr1nr,a / 

-·--··-···- .. _fil 
Sr. Jor,e R~,rlin Rosa, ~~ulm/l/11no Sr. Ml¡uel Ana-! Mufarech Nemy 
Con1eJeró'R .. lon1r de Hu1rochlrl Consejero Resfonal de Huaura 

;:~ .. -;¡;;;: 
secretarlo del Consejo Retlonal 

.. , N, O:: , ,, , ... ;;.:·.;,-;;¡~·,;¡;;;;-.;;;;; 
Consejero Res1on1I de Cl/lete 

G(, 
/ 

·;;:·;¡;~;·;b¡;j¡;;·¡:;;;·· 
Consejero Reslo I de cajatambo 

5. QueJ ~ aterdn al ~~ de ~ reirendaJ ~ ~ los am IÚlrÜJS en k,s pirafos p,ecedentes1 

•• asl con ramtla ádl dclala; ll8lffllSlm indicl'que la demora en~ 11mm1 de dicha inforrnmi 
se debe ala raga !mal del personal féalico de esla Oirecdón, tadavez que duratte el piuenteA6 se ha atenáll~ 
la rehita:ión de diversivas v1as depirtamenfales y vecinales IJ!e Ñeron afedadas pr las irensas lhlvias, así como 
la ejeam de ¡rcr,ettl de inm en materia de i1fraeslJuctura W11 (mieras y flás). 

Sil otro patiaa, es prora la «ami pn expN!e bs sentimientos de lri especial m1siderdn. 

•11to DB.. 9.JEN SERVIOO AL CIUOIIJANO' 

DRTC 
11:dn ,...,.... r,...., 
Cornutdcadonel • 

8E81ÓN EXTRAORDINARIA 29 DE NOVIEMBRE DEL 1017 

i • 
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Sr. M.,el ' gel Atbleto il¡uerl 
Consejero on1I de Y1uyos 

Sr. Jorp M1r1 n Tlb01d1 Slm1n1mud 
Consejero ~Ilion•~ B1rranca 

s.i~· ";~~- 
- ;:a,,- j" ~.;....;;;;- 

~cretar 1) del Consejo Rllllon1I 

"'""u""º'~••""'""'"'"""'""- 
Sr. Luis Alberto Casas Sebatl#I 
Consejero Rqlo11111 de Hu1111I 

~ 

\ 

DNI N• 15595505 
J

. - ----, 
• ·- •••• - J 

- .. - l ,..., ~ r 

l 2 1 •u,. 2tl11 ) 

'.- 1_::i~' •.. ·.:L~"" f ~ ~--~-:¡;"i 

Solicita Ratificación c:omo Director •nte 

EPS EMAPA HUACHO SA. 

SEIQOR INGENIERO ANISAL ROM.4N RUFFNER, PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LA REGION 
LIMA. 

ROQUE SANCHEZ D1AZ. ldenttftamdo con DNI N• 1SS95505, Prafeslon•I con estudios de Doctor•do 
en Admlnlstracl6n, •ctualmenta Dfrector •nte EPS EMAPA HUACHO SA., • Ud. Respetu-,nente 
dl8o: 

1.- Que, mediante Acuerdo del Can~o Rqlonal N• 96- 2015- C~GRL.. ful propuesto por unanimidad 
• Director Titular ante El Directorio de la EPS EMAPA HUACHO SA por 3 afio• y d••••nado por 
Resoluclón Mlnlsterl•I N• 121- 2016- VIVIENDA de fecha 22 de Mayo de>I 2016, Incorporado anw el 
Dlnicu,rro et oa de Junio de 201&. •• de -rse qr.te solo vensa ejerchtndo el c:arso UN AAO ONCO 
MESES por fo que hactendo uso de mi l .. lttmo derecho proponao ante su Presldencl• v por su 
Intermedio •I pleno del Cc>nseJCJ Realonal ev.alOe mi caso y - me RATIFIQUE por llnlca vez en el 
carao de 01,.ctor Titular repr ... ntainte del Goblema fl«atonal con ar,....o a IAy, cuya potestad 
estriba al supremo Consejo Reslonal del Gobierno Realonal Uma como m6,cJma autoridad. 

2.- Emitido el Dtlc:reto LeSfSlatlvo N• 1280, mediante ArtfcukJ s:z• Conformación del Olrectorlo. 

52.1 ... &'.I Dlnlctorlo de las Empresas Prestadoras pObllc:as de IICclonarlado Munlclpal e.ul compuesto 
de la slauleni. manera: 

;.. Un representante Titular v Suplent:41 d• la• Munlclpatfdades ..• 
> un repre-ntante Tttular y Suplente del Gobierno Rellorul propue1to por el CONSEJO 

REGIONAL mediante ACUERDO DEL CONSEJO REGIONAL 
> un representantll Titular y Suplente de la Sociedad Civil propuesto por k>s Colegios 

Profesionales, amaras chl comercio y UnNersld.c!es. seg(ln SYs esi.tutos o normas 
pertinentes. 

Luego de un anllllllsfs de los hech05 y aplicando la norma lepl referida o. l., N• 1280 y su Realamenta 
D.S. N. 007-2017-VIVIENDA,. Ley N· 26887 Ley Generala de Sc,cledades, pido a Ud. senor Presidente 
y por su Intermedio al Pleno del Con•Jo fteelonal evaluar mi cv documentado que adjunto con 142 
folfos, emitir voto a conciencia y resolver 1-vorablemente mi RATIFICACIÓN como Director 11tular 
por ser de Ley. 

Por lo Tanto 

A Usted pido dar derecho • ~lte y ntsotver hlvorabfemente con arreslo a Ley. 

Huacho, 27 de noviembre de 2017 

IE8ION EXTRAORDINARIA 21 m NOVIEMBRE DEL 2017 C:ONIEJO Al!QIONAL PERIODO 1111- IG11 
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1~ .. e.P'Z.:. ... -- .. ·------·- sr. Ml,uel An,el Muhirech Nemy 
ConseJero ReafoMI di Hu.aUl'I 

Sr. Vlcenm Sab o Rlvent i.o.rte 
Conlejero R na! de c.jlltambo 

- .. -- .. ·~-'"'"'"''''""""''"- 
sr. Lull Alberto CaSIS Sebaltfln 1_ ....... 

"-··-· -"····-"""_, __ sr. Mi,&lel A. IJe'I Arbleto EIIU•nr 
Consejero lon.i de Yeuyos 

/ 

"'"· ctm;....,...,,...1/W •. ~~-......;;.. lf~ 
T•.._., 414'.1l2 

.OOBIEIIINP lltEOIOHM. 01 \.IMA 

J~a;-~o;: 

Atentamente, 

Sr. Jorp M1r1 Tllbold1 S1m1n1mud 
Consejero ..sc,n.1 de BIITIIIC:a 

,1 '7 

...... ,.ou..,,~,..,~tf...:;t~•••• 
Sr. Jorp mtn Ro111f"ulmllllno 
Consej o Rqlonal de HUlf'OChlri 

e.e, Archivo 

Por otra parte, mediante Informe N" 136-2017-GIIL-GGR, el Dr. Jors• NOtlu Aeevedo, Gerente General 
Reslonal, me comunica que,. con antertorld•d ha 1ldo Invitado a la __ ,,.. de premlac:tón de los 
Ju-sos deportivos -,.,..., que por t8I mothto justtftca su lnHllt'encl• pare la Sesión e.ctraordlnar1a 
convocad• el día 29 de noviembre d•l 2017, 

Antlt dicha lmposlbM!dad, en mi condld6n de Gobltmador Rmslonal - puedo c1.,- al "-mparo al 
canseJo Reslonal, por t.al ,..:sdn estov disponiendo la lrtmedlat.a bdsquecl9 de un local apropiado para .. 
functoneml•nto del Honorable Con-.jo R9CJOnel, del mismo modo si • tra,,_ de su presidencia, 
hubiesen ubicado ... lln local se me ,...._ conocer • ffn de apoyar con loa tnlmlles admlnrstrattvos. 

T•nso el a!V*lo de dlrl•lrme a usced, a ftn el• .. ludarlo cordlalm.nte a nombre def Gobiwno "-'°"al 
da Lima. y •I mio proPlo ... motivo de III preaente • para relte,.., lo manlt.staclo en mi anca NR 085- 
Z017·11RIJPllE5 de fed,a O' de octubre del 2017, por los motivo. expresados por•• GeNnte ~I de 
e.arrollo •condmlco, ~ a c:ed9r el pt'lm,tr plSO del local recte~mente construido. *1 r9epec:to 
hace .. ber qua dlctlo loCIII fue construido eteac:t.amentw Plll"a cubrir las M!cealdades de La G«encla 
R .. lanal de Deaarl"Ollo Económico y sus~- de apoya qve la lnt.misran, de....,., me.,_ i.. Dlracctones 
d• Formall:sacl6n de la Propiedad 111u,.1. de Comercio Eirt.rlo~ v Turismo, de f:n.,.ra v Mina• y d• 
PrQd uccl6n; situacl6n que •• ~cntcamente comprertslble, por cuanto a la ~. M encuentr- dlapersoa 
en cuairo IOtales dlstlncos. 

oe mi mavc,r conslderactdn: 

Pcneos«,- 

C48T4 N• OJAl:IAIZ:414eiPBU 
S-'l-1 
Aftn.al 114'MON 11Uff'NE1l 
Preald.nhl del C:Ons~o Realonal d•I Gobierno Aestonel de Lima. 
Malecdn Roca SIN - Playa Chorr111c» 

...,_ 

____ ... 
•ca.c.n1o ..... ..__ •• con ot-..clded.., el l".r1I'" 

•Aftoclel .._....,,.. el Clvdllden.- 

POC. N• 5"912 
~XP. N• 381565 
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Sr. Ml¡uel ko ~1 Arbleto Ela:uel'I 
Consejera R ional de Y1uyos 

.. - .,,,, . 

.......... ,..~'"'""""""""""""""'''"''"""""""" 
Sr. Luis Alberto casas Seba1t11n 
Consejero Ra1lon1I de Hu1r1I 

~ e;.,,. 1..,.-\ 7 . 

::i. n Ru ner 
Pre1ld~ del Consejo Rqlon1I 

-~----· Sr. Ml¡uel Angel Mufarech Nemy 
Consejero Reslonal de Hu1ura 

;;:;;.;.~.;;.--;;;; 
Consejera Rqlon1I de Clllete 

.•. -JQJ~- 
5ecretlrlo del Consejo RqkJn1I 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Presidente ha llegado a nuestras manos el pedido de la declaratoria de interés público y de 
prioridad regional la categorización de la zona denominada lomas de San Juan de Aucallama y la 
puesta en valor de rutas eco turísticas promovidas por la comunidad campasina de Aucallama, es 
un tema interesante para dar vida a toda una localidad de la comunidad campesina propietaria de 
esos terrenos para darle mejor uso a las lomas llevarle los recursos necesario y que a la vez sea 
un atractivo tuñstico en la zona es un desolado, et pedido lo hace la comunidad campesina yo 
pongo a disposición a fin de que vean si se pasa a la gerencia de recursos naturales o a la 
comisión de recursos naturales. 

Consejero su pedido era que esas solicitudes enviadas pasen a su respectiva comisión, algún otro 
pedido consejero antes de, consejero da Huaral. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Previamente voy a pedir al pleno en todo caso el pedido que está haciendo el consejero 
previamente que se autorice se vote la apertura de estación de pedidos, los consejeros que estén 
de acuerdo por favor se autorice la estación de pedidos sírvanse levantar la mano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente de la documentación que nos han alcanzado hay algunas peticiones como es el caso 
de lrigoyen Fuentes, Nonna Cecilia Vésquez Mérquez sobre temas de carácter administrativo 
están discutiendo respecto al nombramiento y las irregularidades que ocurren en la Ugel 14 de 
Oyón y an la Ugel 09 de Huaura sobre estos temas solicito que pase a la respectiva comisión 
ordinaria. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si no hay otro infonne alguien va solicitar la apertura de estación de pedidos. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente atendiendo el pedido que me hace llegar el colega consejero de Yauyos me aúno al 
mismo para informar al pleno del consejo que se ha programado la caminata ChasJ<i de integración 
Junin Lima Jauja Pariacacay Huarochiñ Pachacamac 260 Km que va arrancar del día 9 de 
diciembre al 21 de diciembre, por Jo que ea importante senor presidente por su intennedio a los 
colegas consejeros de que el gobierno regional de Lima aporte en que los fines del mismo puedan 
cumplirse más aún si estamos hablando que van a venir deportistas calificados chasquis da 
distintos puntos de las regiones de nuestro país presidente es todo en cuanto el infonne. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
lnfonnea consejero de canate. 

SE81ÓN EXTRAORDINARIA 21 DE NOVIEIIBRE DEL 2017 CONSEJO REGK>NAL PERIODO 1111 - 2018 
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Sr, M A119,1 Arbleto El,uel'I 
consetero Rq1on11 de Y1uyos 

sr. LUls Alberto ca111 Seblstl1n 
Conselet'O Rll!ilfonlil de Huar1I 

h (M\,v. ~ l . ................ -·-· 

1 - •• , .. 

t 

Y que siendo de inte~s de la Comunidad campesina de Awc:aUama, I• pr~lón v 
conserwcl6n de tos ecosistemas fr,alles que se encuentran dentro de nuestnis tierras 
comunales v habr,ndolo asf dispuesto nuestra Asambln General de eomuneros, Sollcltamos 
tensa • bfel'I considerar dentro de In sesiones del Consejo R.slonal de Uma Provlndu la 
o.darotorto • lni.m pdbllt:o ,, • prlorldo,I ~ lo ~ de la HMI 
•nomltlllllo ~ • Son Juon di# Al,calloma", y ta puesi. en valor de rutas ecott.trlstfcas 
promovidas por fa Comunidad C.mpestna de Aucallama. 

Que la uy ort,6nka • IIGsa • lo 0-C.Mro/boddn, l.ey Ntl 2~ en su ArtkUlo Nº 35 
sella/• que son funelones excllDl\ras de los aobfemos realonale$ entr• otras; desarrollar 
circuitos turísticos que puedan convertirse en ejes de desarrollo y promover el uso $Ostenlble 
de los recursos forestale5 y de blodklersldaid. El Artfc:ulo Nº 36, menciona que 50n competencias 
cornparthns de fes Gobiernen f'llllonak-s, entre otras, ta psttótt sostentble efe loS' nicuBos 
naturales v meJoramJento de la c»lldad amblentaJ; y la preservaclón y admlnlstradón de las 
reservas y freas natuntles protqldas reaJonates. El Articulo Nº s~. refertdo a fu Fundones en 
Materia Ambiental y de Orden1mlento Territorial, emblece en su Inciso h} que los ,oblernos 
realonales tienen como función Proponer la creacldn de las .lrees de conHrvadón regie>nal v 
loa.• en- el mltl'Ut •• Sistema Necfonaf d9 """5 Proteaides, 

Que la l.q Orgdnlco ñ Go,.,,,_.. ,,.,,,OIHlltt- u,y Ntl Z71M7'. en tu Articulo N" 4, establece 
que los IQblwmos nt81o"ales tienen por ftnahdad esencial fom~r el desarroHo realonal 
lnte¡ral sostenlble, promoYlendo la rnverstón p(lblica y prlwd• y el empleo y prantlzar el 
ejercicio pleno de los derechos y la ip,aldad de oportunidades de sus habitantes> de acuerdo 
con lc,s plane1 y pro¡ramas Nacional••· resronaltls y locale1 de desarrollo. 

Que de acuerdo a lo sertalado en el Articulo N• 68 de la ~ flolftlctl dal r-.nJ, se 
tC!conoce la obli.acl6n del estado de promover la c:onservacldn de Ca diversidad blolósfc:a y de 
las ,reas naturales protqldas. 

De nuntra esped.tl consldenctón. 

.S.lfor 
Dr. J.uh Qum S•banldlt 
co,vv,ru Rfltllonol de timo 

SOUC"ANIOS LA Dl'CLARATORM DE INTERa 
,.,,.UCO Y DE PRIORIDAD AEGIONAL tA 
CAttGORIZAa6N DE U ZONA DENOMINADA 
"'lOMAS DE SAN JUAN OE AUCAUAMA•, Y AA 
PUOTA •N VAI.Olt DE IIUTAS ECOTUlffsTICAS 

~-&A~~sl 
11 ."u~. 2011,. "l 

l - ~ ~o ,b,, 
' -=·=-·. F-"::p~I 

Esttm .. do senor consejero, yo, lfe/ntl M"'1ta canuto l'rftel, en calidad de Pr8"-nto • • 
Comunidad Campalna • Awa#aD,o, me presento ª"te Usted pan manifest.trl• fo qulenta: 

-;:· ... '· 

8Ell6N EXTRAORDINARIA ll DE NOVIEMBRE DEL I017 CON8EJO REGIONAL PalODO I011 -I011 
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el Arbleto EJsuera 
ionll de Y1uyo1 

sr.Mpl 
Consejero 

____ LL_ __ 
Sr-~~;;;Nemy 

Consejero ReplMI de Huaura 

Sr. Vlldlmlr 'Ard>and r RoJ11 Hlnostrou 
ConRjero llep,l', 1 de Calleta 

-~M ,M_,_ 

sr. Luis Alberto c.n, SebHtl1n 
Consejero Rqlonal de Huarll 

.............. u - . 

sr. Jorte M11 n T1bolda S1m1nllfflud 
c.onseJer RealoMI de a.rranca 

I J // 

______ _fe~- : .. 
Sr. Jorae Raj.•n Rous M 11,lmltllno 
ConseJe·ftqlonal de u.rochlñ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Está Incluido en la agenda, algún otro pedido. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA . 
Presidente antes de a.ñmlnar estación de pedidos, pedido del conseJero de Yauyos. 

Las Lomas; de San Juan - Auarllama, están ubicadas dentro de tas t1erras a,munales 
reconoddas e tnscrttas a nombf9 de I• Comunidad Campesina de Aucallama. Tiene una 
eittermón de cuatro mil hecd ... as aproxfmad11mente, y se encuentran • 400' metros sobre et 
niv•I del mar. 

Esta es una zona conformada p0r dos ec:osJstemas frqfles como son Las Lomas, propiamente 
dicha v las dunas y desiertos que Je radHn. Hablamos de una zona en donde hay un.a gran 
cantfdad de especies endi6mlcu de anlmales y ~les. ademjs de ser hJ,B.ar de reposo de 
muchas otras especies de aves mt.,.atortas. 

Nuestro objetivo como comunidad es que .. fftabfezca un Ñea de Conserwc:16n Privada, de 
9dmlnlstración comunal, que sarantice la conservación de Las lomas de San Juan - Auca llama, 
pani prob!tfer la diversidad bJolósJc:a (especfes de flora y fauna) existente; promovtendo la 
psti6n partfcipattva y •I desarTOlfo de acthlidactes económfc:as amigables con et ecosistema. 

La Comunidad Campesina de Aucallama se c:ompron"tfle a pr~er y c~r la zona 
evitando que sea mvadfda por tl'affc.antes de 1ferr'8s y la e,cpanslón de actividades económicas 
que alt.entn los ecoslstem.s "'8tles de tas lomas v las dun~. 

Hacemos este pedido, para que de acuerdo con er marco repl vtgente que rTKen ras facultades 
v competencias del Consrjo Regional, de apruebe una ordenanza regional que atfenda nuestra 
sollcftud 

Sin otro partlcular y a la espera que attenda este pedido de nuestr41 Comunidad, nos 
despedJmoa de Usted. 

Atentamente 

IBIÓN EXTRAORDINARIA M DE NOVIBIIRE DEL 2017 CON8EJO REGa0NAL PERIODO J01f -11111 
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) 
'~~ .. Jl. 

---~---"--- Sr. LUIJ Alberto C1111 Sebntlan 
Consejero Rqlonal de Hu1nil 

---~~['~--- 
Sr. Vl1dlmlr ~~;; HlnoltroZI 

Consejero Reatonel de CIII• 

--.,~;¡;;;- 
Consejero Reatonel de Hueur1 

Sr. Jorge Mir n T1bo1d1 Same111mud 
Con1eJ1ro, qlon1I de B1mne1 

/' J 
/. / /_¡ 'i~ r.cy s:b.S 

Sin P11rtlcular quado de Ud. 

Atentllmente. 

Por i. preeente y en cumpllmlento • laa attfbuclone• y 
f~ltad.. lnher9ntea a mi funoi6n de CONSEJERO REGIONAL y at 11mparo de lo 
dlapu•eto por el •rt. 13 lnctao• e y o del R•glanMtnto Interno del Con-.Jo Regional del 
Gobierno Regional de Lima, aollctto a uat.d ee Invite al Director de la DIRESA con la 
finalidad de que bt1nde infOnnaclón aobre loe •lgutenta. puntee: 

Informe detallado de la ambulancill qu• ae encuentra abandONlda en el dilltrfto de 
Huacaya-Yauyoe. 

En ~ clrc:uNtancla la Red de Salud de Caftete Yauyoe ant,wgó ..te vehículo• la 
Municipalidad de Huancaya y porqu6 Mata hace poooe ITMMN -seg(,n wtn11ón de 
I~ propio• poblado,-- ••tuvo hacf•ndo labo ... a de recojo de basura. 

Que unclonee ap1Jcar6 para toe ,...ponubles de .. ta negllg-,,cla. 

SIRVA INVITAR AL DIRECTOR De LA 
DIUSA DR, Fl!UX PALOMO LUYO. 

.~ - ............... 1 -~· ....,...,,. .. ,, . 
RECIBIDO I 

· , t 7 Wllf. ffl1 , ~ 

Huacho, 24 de Noviembre del 2017 

ASUNTO: 

QARTA Nº 020 -2017-MAAE.CRPY-CR-GRL 
Sr. 
Abog. CLAUOIO LUIS FERRER RODRIGUEZ. 
Secratarfo deJ ConaeJo Regional de Llm•. 
Goblemo Reglonat de Lime 
PCM9nta.- 

Goblemo ReglONII de Llm• 

11 
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Sin embargo debo &enalar presidente que en el documento que hice lectura anteriormente 
respecto al gerenta general hay un escrito del gobernador que ha dicho que no pueda concurrir 
porque tiene hoy día una ceremonia para loa juegos escolares el día de hoy, con respecto al 
gerente regional de desarrollo económico no existe ninguna docunentación. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En este caso se invitó al gerenta de desa'rollo económico no ha enviado ni su dispensa no ha ~¡;7~-~~M-MMm=á=: 

••••HenHHe•••••nnH••- .. H·---u .. H••-- 
Sr, wll Alberto Clm Seblstt.n 
Consejero Rl!lfonal de Hu1111I 

s~t= -~- ~~:~~~ 

ltMTAQO: 
Dr. JORGE NUAEZ ACEVEDO, GERENTE GENERAL. Mediante Oficio Nº 188-2017-GRL- 
SCR. Mediante Oficio N" 988-2017-GRL-SCR; Dr. LUIS CASTILLO POLO, GERENTE 
REGIONAL DE DESARROLLO ECONOMICO, Mediante Oficio Nº 987-2017-GRL-SCR. 
Mediante Oficio Nº Nl-2017-GRL-SCR. 

- Artfculo Primero: SOUCITAR 81 Gobernador Regional de Urna, lng. Nelson 
Chul M•Jfa, eval&Ni la poslbllldad que en la obra .. MeJ01111mlento de los Servicios 
Administrativos de la Gerencia Reglonal de Deurrollo Económico en el Distrito 
de Huacho, Provincia de Huaura - Lima" • destine el prtmer pl80 .,... ._ 
lnstalaclon• del Consejo Regional De Lima. 

./ A fin de que Informe con respecto al Acuerdo de Consejo Regional de Urna N9 
148·2017-CRIGRL, de fecha 20 de Jullo del 2017, en el que .. acordó lo 
siguiente: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ESTACK)N DE DESPACHO 
Punto Nº 1 
carta Nº 274-2017::MANN:CBPH::Cft/GRL del Sr. Miguel Angel Mufarech Nemy, Consejero 
Regional por la Provincia de Huaura, quien solicita se considera como punto de agenda en la 
seelón extraordinaria del 29 da noviembre del 2017, se invite al Gerenta General del Gobierno 
Regional de Lima y al Gerente de Desarrollo Económico def Gobierno Regional de Lima, a fin de 
que informen lo siguiente: 

Secretario estación de orden del día. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La votación para que estos pedidos sean incluidos en la agenda, los consejeros que estén de 
acuerdo por favor sírvanse levantar la mano. 

IEalÓN EXTRM>RDINARIA 21 DE NOVIEMBRE DEL Zl17 CONIEJO REGIONAL PERIODO J011-2011 
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Sr. Luis Alberto casas Sebastlan 
Consejero Rqlonal de Hu1r1I 

.sae: 
Sr. M~ Anpl Mufarech Nemy 

ConteJero Re¡lonal de Hu1ur1 

Sr. Jorp rtln Tabolda S1m1n1mud 
COnseJ ro Resfonal de Bamrn:e 

,, ) ·1 
.- I // 

................. ~ .. :.t&.5: ~ . 
Sr. Jorp '" ROIII :.1'~11ano 
conseJ;;t Reglon1I d" Huarochlrí 

!, 

r~=- 

Sr. Vledlmlr nder tes Hlnostroze 
consejero ResSonal de Clllete 

Sr. Vicente Sil lno Rivera Loerte 
consejero Rit ronel de Clj1tambo 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Por lo visto después de sus últimos acuerdos de ustedes nadie quiere venir y ya les Importa un 
bledo venir acé al consejo porque se sienten resguardados, ha sido invitado y manda una disculpa 
la més tonta que los juegos deportivos escolares que no tenemos director regional de educación 
para que se haga presente y entregue los premios tiene que ir el gerente regional eso as una 
mentira muy grande tendría si se esté discutiendo, si quiere Informamos sobre el nuevo edificio 
que es para producción si todos estén ubicados en agua dulce todos tienen sus oficinas en el 
pabellón de agua dulce, está'I haciendo todo un conglomerado de oontenedores para oficinas y 
tremendo bloque solamente para desarrollo económico tendrían que damos una explicación més 
real siento yo y para eso es necesario &U presencia no es cuestión de que ya pues no interesa si 
se la pregunta si se le Invita tiene que venir acá, yo creo que se le deba reiterar las invitack>nes. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si no hay otra opinión creo qua el pedido qua hace el consejero de Huaral nuevamente se le 
reitere este pedido a fin de que dé una explicaci6n más verfdica, más acorde con la realidad, 
consejero de Canete. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Yo comparto la renexi6n que pueda tener el consejero de Huaral quizés no haga mío el contenido 
del mismo paro aeo en ningli1 momento estamos buscando que los fu'lclonartos dejen de asistir 
al consejo dejar una presi · , o presidente en las últimas sesiones si al consejo ha perdido Ti,,;¡¡''º a la - ·a t lo~ funclcnariol es por naturataza de loa pedldoe que 

___ _O:: ,, ,_ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros no sé si hay algún otro comentario al respecto básicamente estén responcfiendo que 
no es posible el pedido que se hizo de que un piso de las instalaciones haya en agua dulce se le 
asigne al consejo regional y més bien esté sugiriendo el gobernador si buscamos algli1 local, 
consejero de Huaral tiene al uso da la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente he revisado los documentos y la verdad yo no veo la necesidad porque ya 
técnicamente nos estén respondiendo de que no procede el pedJdo y dentro del informe técnico 
que adjuntan creo que esto tiene que ver mucho con el punto doa a ver vamos a ver, dentro del 
informe que adjuntan hay un oficio del gobernador juato en el documento de dispensa que envía el 
gobernador para el caso del sanor Nútm adjuntan el oficio del sefJor Castillo Polo Je dice que el 
proyecto fue establecido con la finalidad da resolver las necesidades administrativas de varias 
éreas de la gerencia mas no respecto del consejo regional y hay ln8 predisposición de 
gobernador en el que lel"lala que esta disponiendo la búsqueda de un local apropiado para el 
funcionamiento del conNjo y a través de su presidencia valga la redundancia presidente se 
coordine con usted para qua se pueda conocer un lugar y puada apoyar con los tramitas, 
resultaría inoficioso volver a citar a los fl.rlcionartoa por un tema que ya nos están dando 
respuesta. 

Mufarech todavía no llega no se oonsejaroa se le reitera el pedido de invitación nuevamente para 
la próxima, porque. 

IHIÓN EXTRAORDINARIA 21 DE NOVIEMBRE DEL 2017 CONSEJO REGIONAL PERIODO 1111- 3011 
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Sr, Mi,uel ¡eJ Arbleto Elauera 
Consejero esfonal de Y1uyo1 

.................................... , .. ,1111, .. ........... ~~'""'""' 
Sr. Ml¡uel An¡el Mufilrech Nemy 

Consejero Re,ronal de Hu1ul'I 

Sr. Vicente bino RIVer1 Loarte 
Consejero slonal de CaJ1tambo 

............... 0.:: .. 
Sr. Luis Alberto C.sas Sebll1tl1n 
Consejero Re¡lonaf de Hu11"1I 

{_ L- 

Sr. Jorp Ro · •n Rosas ulm/1/ano 
Consejer •1lon1I de'Hu1rochlrl 

Sr. Jorp rtln Tlboad1 Sem1n1mud 
ConsaJ ro Rqlonal de Barl'lnCI 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El teme es el local para el consejo creo ese es el tema de fondo centrémonos en eso no nos 
desviemos tenemos la respuesta del gobernador y la inasistencia del gerente general 
definitivamente técnicamente nos dice que ya no, por otro lado hay el pedido del consejero de 
Huaral que dice que se le reitere ese pedido, entonces para salir de este tema vayamos a 
votación, asesor Sotelo su opinión por favor. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Con relación al pedido de un local para el consejo regional eso fue cuando iniciaron la 
construcción hecha la construcción probablemente que ya no va ser útil para un salón grande 
como este un salón amplio y todo eso pasa por una decisión de grupo si el gobernador dijo que no 
va no nos van a dar así lloremos, lo que si yo más bien propondría se modifique el pedido en el 
sentido que vengan los funcionarios a explicar ¿de dónde? han sacado el presupuesto ¿Cuénto? 
Cuesta, si han cumplido con todos los procedimientos la modificación presupuesta! ¿de dónde? 
Apareció ese recurso para hacer esa edificación, más bien iríamos por ase lado y en todo caso 
que vaya a la comisión investigadora ese sería el tema. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo. 

algunos consejeros han estado haciendo reiterativamente en casos que tranquilamente pueden 
resolver en comisiones sin necesidad de que el pleno sea lo que está siendo durante tres anos el 
pleno no puede ser la mesa de parte de nadie, al pleno llegan los pedidos y nadie filtra nada hay 
quejas, denuncias contra el director de la Uge/ que avalúen que tienen qua nombrarse, el comité 
evaluador, nosotros somos la mesa de partes de todo el gobierno y el pleno no ea la mesa de 
partes de todo el gobierno el pleno es la última instancia, aha'e digo que resulta inoficioso el tenor 
del pedido en cuanto ya tenemos las respuestas del érea técnica, el área técnica nos está diciendo 
en buen romance oigan revisen el PIC sanares del consejo regional revisen al PIC de la obra, del 
expediente y se van a dar cuenta dice construcción para éreas de la gerencia de desarrollo 
económico no dice consejo regional, si el PIC dice eso destinar un bien para fines para lo cual no 
fue incluido incurriríamos en un hecho més aún si algunos están con temor de ser denunciados 
penalmente por eso lo hago, hago el comentario y en última instancia si hay una propuesta del 
gobernador para que usted pueda encaminar una propuesta de ver un local y acé no tiene que ver 
nada con un tema de investigación, ne tiene que ver nada con un tema de una denuncia no 
estamos pidiendo nade que se fiscalice y creo que insistir en que venga un funcionario pera que 
diga quiero este local o no es un caprichudez discúlpenme yo lo veo así es mi opinión como 
consejero regional una caprichudez que no nos quieren dar y nosotros insistamos en algo y més 
aún si nos dicen técnicamente no le podemos dar porque eso fue construido de acuerdo a su 
expediente para esto fines y no para otros fines que ustedes quieren es una terquedad que la 
verdad yo més bien le solicitaría que pueda existir una comisión del consejo confonnada por dos o 
tres consejeros que vea con usted presidente el mecanismo de encontrar un lugar adecuado para 
realizar nuestras labores, solo eso presidente. 
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........ ~~ .... 
Sr. Ml¡uel Anpl Mufarec:h Nemy 

consejero R9"on1I de Huaura 

........ -- ~ .. 
Sr. Luis Alberto Casls 5eb1stl1n 
Consejero Re¡lonal de Hueral 

\ { 
Sr. Jor¡e M un T1boad1 Slmanamud 

conaeJ Regional de Bamnca 

................. i-·-1~~(! __ 
Sr, Jor'le R ;In Rosas axlmlll1no 
Consej9!1 R811onal Huilrochlrl 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMAN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidenta creo en el documento que nos han dado la respuesta está daro ya no nos van a dar Jo 
solicitado pero soy de la idea que de repente usted en representación del consejo pueda coordinar 
con el gobernador o en todo caso evaluar el tema de podamos conseguir otro local y lo otro de 
repente nosotros también una comisión del consejo pueda de repente buscar un local y podamos 
proponer porque acá claramente dice que si hubiese por parte nuestra una propuesta de local lo 
pu dan tomar, en nces · ente creo esté daro la respuesta ya no tendría sentido que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Pero entonces que nos dé una solución no hay espacio allí. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Para informarle consejero usted que ha llegado un poco tarde allí esté el doa.imento que está 
diciendo que no as posible que se acceda a un espacio allé para el consejo regional ese es en 
conclusión el tema. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidenta me incorporo pido las disculpas del caso me imagino que es el tema de la invitación 
para aclarar el acuerdo del consejo cuando estuvo el gerente acá que vayan viendo lo de la oficina 
para el local del consejo porque ya el local ya lo han acabado entonces se les ha invitado no 
solamente para que nos digan está bien vamos hacerlo entre enero es solamente una 
conversación informativa nada mas no estamos pidiendo nada grave sino lo que aquí se conversó 
que a fin de ano aquí muere el contrato si lo logran renovar un ano mas no sabemos nada, puede 
venir una orden de desalojo no sabemos nada, entonces yo creo que si eso amerita una 
insistencia, ahora creo escuchado que el gobernador ha contestado. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros informo la incorporación del consejero Mufarech consejero por la provincia de Huaura 
a la presenta sesión extraordinaria, han escuchado ya la opinión del senor Sotelo asesor sobre 
este tema de inasistencia de gerentes generales y la respuesta del gobernador en función al tema 
del local que se solicitó para el consejo regional en agua dulce, entonces creo hay el pedido del 
consejero de Huaral que pide que nuevamente se le reitere esta pedido y se anadirla allí el voto de 
extraneza por su inasistencia, consejero de Huaura. 

Mg. FRANCISCO JAVIER SOTELO JUSTO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Yo creo que debe haber lo que indicado el consejero regional de Caneta es correcto es que no 
podemos hacer nosotros de mesa de partes acá el plano as la última instancia y en segundo lugar 
las inasistencias a las invitaciones son constantes da parte de los funcionarios públicos yo creo 
que hay que mostrar una extraneza de parte del consejo a través del gobernador regional por ese 
tipo de inasistencias porque podríamos reiterar si pueden venir o no pueden venir y vamos a 
seguir en el mismo circulo, yo aeo ya hay que hacer sentar la posición del consejo regional frente 
a la situación de que ellos no viene a las invitaciones. 
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Yo considero presidente si las invitaciones del consejo son inasistencia y es costumbre ya no 
viene nadie o sea nos están diciendo ustedes me importan un cara;o así lo digo abiertamente no 
es ninguna groserfa o aaa nosob"os para el gobierno regional le importamos un carajo yo los 
respeto, los aprecio, los apoyo y consta pero si los crftlco, ellos no pueden avasallar al consejo si 
nosotros cedemos ahora ya mejor no hagamos sesión pues, entonces cada vez que c.,, consejero 
quiere Invitar a alguien no va a venir si ustedes quieran eso entonces acordemos no invitar a nadie 
se acabó pero si nosotros vamos a Invitar a alguien y no vienen es una falta de respeto o sea 
nosotros no estamos valorando lo que valernos, nosotros somos més que cualquier gerente pa 
favor estamos elegidos cuatro atlos ·por nuestros pueblos y ellos no son nadie para que ellos 
digan yo no voy que el gobernador así, hasta el propio gobernador lean ustedes el RIC el 
gobernador es fmcionario público y por lo tanto está obligado a venir cuantas veces alguien de 
acá quiera allf está en el reglamento si a mr se me ocurre lo invito la otra semana y como no 
venga hare publico el asunto o sea acé no nos estemos chupando pues o sea porque yo soy 
amigo de él no lo invito porque me dice aguanta el tema lo aguanto así no 81 pues, podemos 
hacer mil cosaa entre nosotros yo loa voy a respaldar y ayudar en todo pero no dejemoe que nos 
pisen y no ee esta vez es oonstante cada vez es peor no viene nadie no les importamos nada a los 
gerentes y directores si ustedes quieren que nos maltraten, nos ofenda\ nos ht.millen héganlo yo 
seguiré pidendo y * me los VO'f a jalar a la comisión de fiscalización porque no este tema hay 

:/:,_ ;¡_poco ,en,n vri al Olro dla con V~ lo mllmo agriaAtura ,; 

-,;:J~~T;.;;;;s;;;;;;;;;;· ,,~::i~.:..;; ;;:.;;;.;.;~.,...;; ;,-:;.Q.,,c,;;;;;-,;·· 
°"'"'"-"''''"""' ~-"''"'....... __ .. "'.... __ ....... 

.................. i .... id .. :.-~. ...~- 
Sr. Jo,p R 'n ROAS M't•lmllfmno Sr. M.,.t .Anpl Muttreeh Nwny 
ConseflK eafonal de Hu.oc:hlrf Consejero Rep)MI de HUIUl'I 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros el tema es primero la inasiatencia ea un tema que ha tocado el consejero de Huaral 
nos dice que hay que reiterarle porque para el consejero de Huarat no es correcto de que no 
venga y el otro tema parte de esto es el local según al documento que ma envía el gobernador 
dice que no y que más bien hay que buscar Ln local y si hubiese hay que comunicarfe, entonces 
para cerrar este tema estamos dando vueltas en algo tan sencillo, los consejeros que estén de 
acuerdo en el pedido de Huaral de reiterarle nuevamente la invitación para que explique esto a 
pesar da que ya tenemos acé sírvanse levantar la mano por favor. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente yo creo que la mejor solución yo lea digo porque yo paro més ac:é y son 15 at'K>S acá 
no hay Ln locat que pueda ser útil para el consejo en Huacho no hay, un local que tanga una sala 
auditórlum o que tenga oficinas para el personal no hay es imposible a ustedes le consta he dicho 
que quiero l.W18 oficina esto se desocupe para los ccnsejerol y tener yo un poquito más de 
independencia III ano he demorado para conseguir una oficina aquí en Grau no hay entonces yo 
creo que la solución sería que se le agrfese allí al gerente que él es el que haga los buenos oficios 
con el alcalde y logre que esto quede consolidado pa un 8'o pero eso todavía creo que no. 

invitemos excepto que la propuesta que hace el consejero de Cajatambo nos puedan explicar si el 
tema de presupuesto, asignación y la construcción del local. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ese es otro tema. 
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;:e,;~.;;;;; 
Sec:retllro del ConseJo Re¡lonal 

Sr. Ml¡uel npl Arbleto El1u1r1 
ConseJaro ealonal de Y1uyc,a 

s .. Miguel Ansel Mufarech Nemy 
ConseJaro Rasfonal de Huaura 

... ~ ... 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente solo para contestar al c.onsejero de canete me he reunido con gente de Castillo Polo 
han venido a mi oficina no por un énimo de problema sino cuando hemos estado en ese conflicto 
gente de Castillo Polo que viene acá han estado conmigo me han dicho mira va haber un 
auditórium hay aire acondicionado implementado, hay iluminación automética, hay todo, se pueda 
usar et auditórium para sus sesiones y ustedes con dos, tres oficinas podrían estar allí pero 
pídanlo, yo he visto los planos, yo he visto las posibilidades y espacio hay demés ahora que les ¡;;¿¡~º - "~C oou ~~•~~;~Y·~º·~ 

s,, ,,... ,,., "''"" s,m,oun"" ;~.;;;;;;¡;;;¡;·;~-¡;;;;;;;;;;; ;:;:.~¡;;;;;s;,,-;;;¡,-;;- 
eonse¡-ro Re¡lon1I de B1minc:1 ConseJero Re¡lon1r ~ e Clllete • eJero Re¡lonal da Huar1I 

, I • 

............................ ':..{í.z,f. :. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Sin énimo de discrepar en cuanto se pueda discrepar con los consejeros con cada uno de 
nosotros que hacemos labores siempre hemos hecho ello lo que si no comparto con el consejero 
de Huaura es que es un tema logfstioo un tema de fiscalización estamos discutiendo en el pleno 
un tema que no deberíamos ni siquiera someter al pleno por un tema logístico y usted es nuestro 
representante, nuestro presidente usted debería resolver eso y luego ya nos informa, pero si 
estamos viendo la predisposición del gobernador y nos está diciendo técnicamente de acuerdo ar 
perfil, de acuerdo al expediente de ese inmueble no cumple condiciones para que pueda instalarse 
un consejo nadie en este consejo ha ido a ver ese local en p.rimer lugar, nadie sabe técnicamente 
si podemos ocupar un auditorio, dos auditorios, sala para el personal nada solamente tomamos la 
posición de ir y ver la oportunidad si podíamos metemos nada més, entonces ai hay la 
predisposición de resolver un tema logJstico yo considero y es mi criterio personal de que este 
tema usted lo resuelva con el gobernador y luego nos informe en un consejillo, en una reunión 
particular los alcances pero insistir por un tema logístico a un funcionario que me venga decir algo 
yo creo que allí ya hay abuso de la función o con respecto a lo que tenemos no con lo que ha 
pasado en transportes agricultura yo he votado a favor del dictamen del consejero de Cajatambo 
porque creo que es incuestionable para algún consejero de que no podemos ser mermados por 
ningún funcionario regional es una falta de respeto lo que ha hecho el director de agricultura y 
transportes por eso que se le ha citado, pero ese es otro tema que lo evaluaremos luego 
presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto consejero creo esté claro acá esta la invitación al doctor Jorge Nút'lez gerente general y ar 
doctor Luis Castillo Polo gerente regional de desarrollo económico, en el primer caso si hay una 
dispensa de parte del gobernador en el segundo caso no hay ni siquiera una dispensa, por eso 
finalmente ustedes deciden, quisiera su opinión por favor a fin de cerrar este tema porque estamos 
dando muchas vueltas por favor. 

viene ni le informa ni nada seguro que ahora tampoco vienen, entonces hasta cuéndo vamos estar 
quejándonos y que respuesta damos en los pueblos cuando nos echan la culpa, entonces yo pido 
presidente que reconsideren hay que insistir que vengan y que nos expliquen y que aquí 
negociemos porque tenemos que decir que vaya el presidente a conversar si todos somos el ente 
colectivo que venga acé y que nos conteste a nosotros y no podemos buscar acé no podemos 
decir no vino que el presidente no es así este es un consejo que tiene que hacerse respetar no 
estamos interpelando ni censurando ni maltratando a nadie solo pedimos que nos digan a.ial as la 
solución es su obligación de ellos. 
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Sr. Luis Alberto CHIS Seb11t11n 
Consejero Rqlonal de Huaral 

.J1~~.H•H•HO~~ ... ~.~ .... 
Sr. Mlpel pi Arbleto El¡uera 
Consejero ¡I on1l de Y1uycs 

Sr.Hu¡o R 
Consejero 

...... /.'~---· 
Sr. Mll'lel A.11191 Muferec:h Nemy 
Consejero Repm1I de Huaura 

····-··-· -~}~~::t!~-- 
Sr. Jorp · mllln Ra~;;;;jmllltlno 
Conse, o Reslonal' de Hu1rochlrl 

Sr. Vladl Ir Al er 0J1s Hlnostrou 
Consejero Rqlonal de Callete 

· o Rivera l.olrte 
Consejero Re ~n1I de C8jatambo 

Sr. Jor¡e Ma · 1n Taboada S.m1n1mud 
Conseje Re¡¡lonal de Blrr1nc:1 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente eso incluso se le ha pedido anteriormente al senor Castillo Polo de donde ha 
construido la obra eso se le ha preguntado no ha contestado, no ha venido ni ha mandado por 
escrito entonces separemos si a ~e lo del local no tiene solución y dicen que el gobernador :;~Id ok a~ pan, por -rada se insista qua toda invitada 

.......... ~.- . 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente 1 O segundos nada más el acuerdo 146 dice lo siguiente solicitar al gobernador evalúe 
el gobernador ya evaluó la posibilidad, si yo comparto también que los funcionarios deberían venir 
creo deberíamos sentar un criterio de que no lo hagamos venir por temas logísticos los que 
podemos resolvertos a través de secretaria o presidencia pero hay un acuerdo, entonces votamos 
esto que vengan a informarnos por el tema presupuesta! esas cosas pero ya no insistir en un local 
si estamos viendo que usted lo puede hacer con el gobernador. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Creo esté claro la idea el tema es la inasistencia ese es el tema que se está tocando, entonces 
entremos a eso por favor hay un pedido del consejero de HuaraJ donde pedía que se le reitere la 
invitación a los funcionarios y voy nuevamente a someter a votación y allí finalizar el tema, los 
consejeros qua estén de acuerdo que se reitere nuevamente la invitación a los funcionarios según 
al acuerdo de consejo al doctor Jorge Núnez Acevedo gerente general y al doctor Luis Casilla Polo 
gerenta regional de desarrollo económico sírvanse levantar la mano por favor. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Consejero lo que debe quedar claro es lo siguiente por ahora el gobernador regional dice que no 
es posible atender el pedido del consejo regional para su local institucional es un tema, es una 
decisión política por ahora paro en relación a la asistencia de funcionarios es otro tema es deber y 
obligación que el funcionario debe de venir, lo que yo estoy en todo caso no se insista con relación 
al local pero si debe venir a informar ¿cuánto? cuesta ese local ¿de dónde? .Adquirieron el 
presupuesto si ya se hicieron la liquidación ate., y si no estaba considerada en el PIA como es que 
han construido supongo que habrá habido modificación presupuesta! queremos saber nosotros 
ese es otro tema que yo estoy solicitando en todo caso habrá que decidir en la votación. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros yo lo que quiero que quede claro esta es un acuerdo de consejo es cierto lo que dice 
acá el consejero de canete hay que filtrar todo pero este es un acuerdo de consejo y creo antes 
da votar un acuerdo de consejo se debe hacer al análisis no después de haber hecho el acuerdo 
decir porque no se hizo eso yo creo allí y si yo pido que revisen quienes aprobaron y votaron a 
favor de este acuerdo de consejo vamos a ver que fue por unanimidad, entonces acá no es que 
estamos trayendo que es una mesa de partes definitivamente es un acuerdo y por eso se invita a 
las personas no porque se me ha ocurrido a mi invitarlos definitivamente es por cumplimiento de 
acuerdo de consejo, consejero de Cajatambo. 

posibilidades, hay comodidades y e11os mismos me dijeron que lo pida oficialmente si no se puede 
no sa puede pero yo dejo claro que si ha visto los planos. 
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Sr. Ml¡uel npl Arbleto El1Uer1 
Consejero eatonal de Y1uyos 

l!rezcueva 
lon1I de Oyón 

Sr. MIBUel Anpl Mufllrec:h Nemy 
Consejero Reafonal de Hu1ur1 

.ee: 
Sr. Luis Alberto Casas Seb1stl1n 

Consejero Re¡lonal de Huaral 

............... 0::- _, . ·----~---- Sr. V11dlmlr A~nder R :i,as Hlnostrou 
Consejero Realonal de e.flete 

\ 

.b(&d-.- f~L-, 

la búsqueda de un local pera la construcción de la Sede Institucional del Consejo Regional del 
Gobierno Regional de Lima 

~1- 
ARTICULO PRIMERO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Regional Nº146- 

2017-CR/GRL de fecha 20 de julio de 2017. 

ARTlcULO SEGUNDO: DECLARAR DE NECESIDAD PUBLICA E INTERES REGIONAL 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si estamos de acuerdo en eso los consejeros que estén de acuerdo con la propuesta del 
consejero de canete de un nuevo acuerdo de consejo con los cuatro puntos mencionados con 
cargo a redacción sírvanse levantar la mano por favor. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente hagam08 una propuesta siguiente creo que 88 importante que en primer lugar nosotros 
expresem08 la necesidad del cambio una solicitud ye no, entonces hay una necesidad que 
raquerlm08 un nuevo local si entonces yo creo qua emitam08 un nuevo acuerdo declarando la 
necesidad del nuevo local que requiere el consejo regional con cargo a redacción tenemos qua 
declarar la necesidad sino como vamos a iniciar un trjmite de inversión si nosotros como área 
usuaria como consejo tomando en cuenta el acuerdo 146-2017 y el oficio qua envía el propio 
gobernador porque si ya evaluaron de que no nosotros declarem08 la necesidad y en segundo 
término pidamos la Información que ha senalado el consejero de Cajatambo y en tercer término 
presidente que vuestra presidencia inicie los tramites con la gobernación a efectos de consensuar 
la búsqueda de un local para que cumplamos con nuestros fines, saquem08 un acuerdo que ya 
deje sin efecto el 146 ya no tendría ningún sentido tampoco tendría porque estar en vigencia y 
actualicemos uno con la actualidad declaremos de necesidad al tema que requerimos un local 
segundo pidamos la información que dice el consejero efectivamente porque queremos saber que 
han gastado en el nuevo local que han construido, ¿ Cómo? se metió ese expediente ¿ Cuál? fue el 
presupuesto ¿Cómo? se hizo quien lo priorizo y tercero en su persona presidente inicie las 
acciones con el gobernador y la asistencia va como cuarto punto pero hagamos todo uno solo 
para que al acuerdo 146 no quede vigente porque va quedar vigente por gusto, estos cuatro 
puntos con cargo a redacción. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por eso consejeros, haga une propuesta consejero de Canete. 

que no viene tiene que ser creo esté en el reglamento tiene que venir e informar nada més y qua 
informe por la parte presupuestal de orígenes de los recurs08 quienes van a trabajar, miren ese 
edificio 88 de desarrollo económico ojo y en desarrollo económico no trabajan más de 20 personas 
para quien es ese edificio, quienes van a oa.iparlo si se construyó para desarrollo económico y se 
va dar otro uso entonces hay malversación. 
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Sr. Ml¡uel El Arbleto El¡uer1 
Consejero onal de Yauyos 

...... __ ,_Q. .. 
Sr. Lul1 Alberto CHIS Sebastlan 
Consejero Reafonal de Huaral 

........ ¿~ 
Sr. Ml¡uel 4n,el Mufarech Nemv 

Con1eJero Rea{on1I de Huaun 

Sr. Jorge Mir n T1bo1d1 S1m1n1mud 
Consejer Rl!llonal de Bamnc:11 

( 

INVITADO: 
lng. LUIS ANTONIO JIMéNEZ sANCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 

Mediante Oficio Nº 983-2017 RL-SCR. Mediante Oficio Nº 984-2017-GRL-SCR. 

./ Dé respuesta a loe pedldoa de Información realizados mediante Oficio Nº 446- 
2017-GRL-SCR. Oficio Nº 778-2017-GRL-SCR y Oficio Nº 857-2017-GRL-SCR de la 
Secretarla del Con••Jo Regional de Lima. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 2 
Acuerdo de Conseio Raqlonal Nº 238-2017-CR/GRL. donde se acordó invitar al Director 
Regional da Agricultura, en la sesión extraordinaria del 29 de noviembre del presente ano, a fin de 
informe lo siguiente: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

ARTICULO SEXTO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura y 
aprobación de acta. 

ARTICULO SEPTIMO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO QUINTO: EXHORTAR al Gobernador Regional de Lima, lng. Nelson Chui 
Mejía, EXIGIR a los funcionarios antes mencionados, el reapeto del principio de autoridad que 
merece al Consejo Regional de Lima, como órgano superior del Gobierno Regional de Lima 

ARTICULO CUARTO: EXPRESAR nuestro voto de EXTRAAEZA al lng. Nelson Chui 
Mejía, Gobernador Regional de Lima por la actitud del Gerente General Regional, Dr. Jorge Núnez 
Acevedo y Gerenta Regional de Desarrollo Económico, Sr. Luis Castillo Polo, por su no 
concurrencia a la Sesión Extraordinaria del Consejo Regional de Lima del fecha 29 de noviembre 
del 2017, pese a haber sido convocados con le debida anticipación. 

ARTICULO TERCERO: REITERAR LA INVITACION a una próxima Sesión del Consejo 
Regional al Gerente General Regional y Gerente Regional de Desarrollo Económico del Gobierno 
Regional de Lima, a fin de que informen documentadamente la situación actual, avance flsico, 
avance económico financiero, presupuesto, liquidaciones de la obra: "Mejoramiento de los 
Servicios Administrativos de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico en el distrito de 
Huacho, provincia de Huaure - Lima• 
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Sr. Mlgut:I r,pf Arbleto El¡¡uera 
consejero Re¡lonal de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto C.111 Sebestl1n 
Consejero Reslon1I de Hu1r1I 

......... - 0:. .. 

----~ 
Sr. Ml¡uet An¡¡el Mufarech Nemy 

Consejero Re¡lon1I de Hu1ura 

Sr. Vlcent bino Rlllera l..olrte 
Consajar. e¡lon1I de Clj1tambo 

Sr. Jorge :rtln T1boad1 S1m1n1mud 
Con!lc!l~ ro Resfon1I ~; Barranca _ 

/ 

;:;;;;;·f~~.;- 
ConseJer~!~}n.r dll Huarochlñ 

~['/ 
................... ~ 7~'"''.~ . 
Sr. Vl1dlmlr .\IP.'ll'f"nder Rcias Hlnostroza 

Consejero Reafonal da CIPlete 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto N• 4 
CARTA Nº 008-2017- CO.PEPTOTAATPECG-CR(GRL, del Sr. Aníbal Ramón Ruffner, Presidente 
de ta Comisión Ordinaria de Planificación, E1trat6gica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Territorial y Administración, y Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta 
General., quien solicita se sirva agendar en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembre del 
2017, la aprobación del Dictamen Final, 111Cafdo en los Acuerdos da Conaejo Regional Nº 
188-2017..CR/GRL y Acuerdos de Consejo Reglonal Nº 211-2017-CR/GRL, aobre lo sollcltado 
por el Lic. Marfo Verano conde, Gentnte Reglonal da PlanNmlento, Presupu•to y 
Acondicionamiento Terrltorlal, quien aollclta Modificación del acuerdo de Consejo reglonal 
Nº 149-2017-CR/GRL, por lu conslderacion• aellaladas an au Oficio N" 01308-2017-GRL- 
GRPPAT, del 07 de agosto del ano 2017. Adama pronunciamiento sobre el oficio Nº 154- 
2017/PROINVERSION/DID, de la Directora (e) de lnverslon• deacentrallzadaa da 
PROINVERSION, Sra. Denl ... Miralles Mlrallea. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sobre ese tema al asesor Zegarra se sirva por favor exponer. 

INVITADO; 
lng. LUIS ANTONIO JIMÉNEZ SÁNCHEZ, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA. 
Mediante Oficio Nº 981-2017-GRL-scR., Mediante Oficio Nº 984-2017-GRL-SCR. 

./' Informe en que provlnci• de la Región Lima se lnvertl'*1 el monto transferfdo a 
tnr,68 del D.8. 328-2017-EF; loe plazoa, lu cantidades por provincia y los puntos 
crflcoe • trabajar ante la ocummcla de d .... tres naturales. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 3 
Acuerdo de Confflo Reqlonal N• 233-2017-CR/GRL donde se acordó invitar al Director 
Regional de .Agricultura, y al Director Regional de Transporte y Comunicaciones (e), a la sesión 
extraordinaria del 29 de noviembre del presente ano, a fin de informe lo siguiente: 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente pero el punto 2 y 3 se integrarían en uno solo porque tiene que ver con el mismo 
estén pidiendo la presencia. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sanares consejeros el Ingeniero Jiménez ha llamado dice que va a venir que se le ha presentado 
una difia.,Jtad y si podemos correr otros puntos si estamos de acuerdo los consejeros cambiar el 
orden a fin de que el ingeniero Jimánez. 
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SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Se.r'\or presidente buenos días saludos a los sanores consejeros efectivamente este es un 
dictamen final de la comisión de planeamiento motivado por una observación presentada por al 
érea de la gerencia de planeamiento, presupuesto y acondicionamiento territorial sobre un acuerdo 
da consejo remitido en cuanto al tema da priorización para la ejecución de una obra bajo la 
modalidad de obras por impuesto para la provincia de Huaral la observación recaída senores 
consejeros en el sentido de que este at\o pro inversión ha realizado algunas observaciones en 
cuanto al tema de la forma da los acuerdos en la a.ial incluía una parte en el tema de los 
mantenimientos y operatividad da los proyectos, en aste caso lo que se hizo por un error 
involuntario asumir el costo de mantenimiento que estaba dentro del PIC era de 3 millones en el 
caso del proyecto estamos hablando de la obra mejoramiento de la institución educativa Daniel 
Alcides Cerrión del centro poblado Chancaytlo y la nueva norma también durante esta a.no 
establecía al hecho de considerar costo da operación dependeña de la empresa que estaría 
interesada en cuanto al tema de construcción de esa obra, entonces al asumir nosotros esos 336 
000 solea anuales son 3 millones adicionales más durante 1 O at\os 336 000 soles anuales son 3 
millones adicionales más durante 10 anos con lo cual se excedía al límite establecido para la 
provincia de Huera, entonces lo que ea ha hecho es solicitar o aea se ha considerado la 
observación formulada para quftar, modificar al acuerdo y no considerar ese importa de 
mantenimiento anual, entonces la conclusión es la siguiente se he conaiderado la observación 
realizada por la gerencia regional da planeamiento y presupuesto así como al documento cursado 
por la dirección regional de inversiones descentralizadas de pro inversión por lo que se propone la 
emisión de un acuerdo da consejo regional eetableciendo en el primer artículo dejar sin efecto el 
ACR 149 por las razonas que acabo da informarles y en el segundo artículo priorizar nuevamente 
el proyecto mejoramiento y ampliación del servicio educativo de la institución educativa 20788 
Juan Velasco Alvarado del centro poblado Villa Progreso del distrito de Chancay por los 3 • 255 
000 ademés durante el transcurso de los trabajos de la comisión se estableció también nos hizo 
llegar un oficio de pro inversión en la a.ial nos recomienda que cada vez qua se realice una 
priorización bajo la modalidad de obras por impuestos hay que tener cuidado que ya la unidad 
ejecutora debe estar transferida al gobierno regional para poder priorizar, esa es le segunda parte 
de lo que es la recomendación que va ir en el nuevo acuerdo de consejo en el cual se dice 
recomendase además que se realice el cambio de unidad ejecutora de la municipalidad diatrital de 
Chancay aJ gobierno regional del departamento de Lima incluyendo los demés artículos los 
acuerdos de consejo regional modelo propuesto también por pro inversión, es solamente eso 
set\or presidente en cuanto a este pedido formulado por la gerencia de planeamiento y en la a.ial 
hemos accedido al mismo proponemos la modificación da aa.ierdo a los considerandos que tienen 
ustedes en la propuesta de dictamen aprobado. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidenta quería hacerle algunas preguntas como siempre vamos el final el paquetón acé dice 
dejar sin efecto el ACR 149-2017 ¿Cuál? Es esa acuerdo. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En ese acuerdo de consejo modificábamos un acuerdo anterior donde se priorizaba dos obras de 
Huaral el colegio más la compatUa de bomberos, entonces nosotros que hicimos como nos llegó 

da in-;;¡_ ~ entonces moditicamoe ese acuerno da acuerdo a pro 

-;:,;,;;,- .. ,;;;;;;..-;,~ ·;;.~;¡;;;- -- ... ~~~ ;;:;;;.;:;~..;....;;;;;;;;; ;..-:w;;-,B-.;;;;.;,;;;;;;;;·· -2•,, .. ,._, """",_doo,¡mmbo --"'"""" "'""''"'-'"'"~'" 

·;:;;;;·¿~;;.;· --.,~"1É!;;;;,- ·;;:,.-;;¡ ;,;,~.;;-;· 
Con~: Rearon1I de Hu1rochlrl Consejero Re¡lonll de Huaur1 Consejero 91lon1l de Y1uyos 
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-C~-- ~r:~ del Consejo R81{on1I 

Sr. Ml¡uel ~111 Arbleto Elauera 
Consejero tonal de Yauyos 

-~- 
Consejero Reafon11I de Hu1ur1 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Porque yo con sorpresa veo que todos siguen en blanco solamente Barranca Caftete y Huaura 
que hace tiempo aprobamos lo que estamos haciendo no sé si los demés han logrado ya ;¡;;¡-z:: ~p~-~-~~~~-~- 

... ,.... :_ ...,_,, --·--·-- {_______ ;;:;¡¡;;¡¡;;,~•;;;;..;;; ;:;;;;.--..~,;;,-,.;;;;;;;;-· 
Coru ero Relfonal de Bal't'1nc:a Consejero Re¡lonal de C.llm Consejero R111on1I de Huaral 

·~;;····'it~ eo:fe~"::..onal di! Hu.irochlrl 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No solamente está en la cartera, en el caso de Oyón si ya se firmó el contrato eso va estar en los 
próximos dictámenes que también vamos a presentar ahorita. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En todo caso para la tranquilidad cuando nosotros priorizamos la ejecución de obras por 
impuestos entra una cartera correcto de esa cartera es que en coordinación con pro inversión que 
saca el proceso para que las empresas interesadas puedan asumir la ejecución de obras por 
impuestos y es una decisión que viene tanto del ejecutivo como del consejo regional. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Tiene la empresa para la obra del colegio. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Así es. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEIIY 
No vaya ser para que ellos después también nos denuncien que porque anulamos una cosa y si 
no. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Están haciendo lo de los bomberos. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si la de los bomberos se anula porque hasta ahora sigue siendo ejecutada con l'9CUf'SO que 
vinieron por parte. 

SR. CARLOS ZEOARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si todo esto es obra por impuesto. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Se anula lo de los bomberos. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Yo ta preguntaba porque como no dice de que es no vaya ser que sea un acuerdo global es solo 
Huaral, ese número es por Huaral para qua no haya confusión el caso de los bomberos que era 
una obra que se iba hacer para los bomberos por impuesto. 

inversión pero consideramos el monto de mantenimiento entonces con lo cual ya no era solo el 
costo total de ejecución si no se sumaba el costo de mantenimiento. 
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... ·---·- .. ·~- , .. 
Sr, Luis Alberto Ca111 Seb11tl1n 
Consejero Re¡lon1I de Hu1r1I 

~4d~- r"""ffi~ .... - 

---Z~-- Sr.Ml14~~~v 
consejero Reslonal de Hu1ur1 

Sr. Vicente Sabl o Rlveni l..ollrte 
Consejero R~ n1I de c.Jmmbo 

;:;,¡;;¡¡;~-.;;,-;;:; 
Consejero Re¡lonal de Can.te 

( 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Disculpe presidente quería dejar una atingencJa para que si una empresa ya está comprometida 
como es que de pronto incluso priorizado en pro inversión como es que cambien a otro colegio 
entonces hubiéramos hecho un tramite un mecanismo de un ano y al final dice la empresa ya no 
quiere no es que la empresa no quiso sino aquí debemos citar al ser'lor Roque Salís, yo estoy de 
acuerdo que se apruebe no estoy en contra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero usted me ha cortado ruando ya estoy para aprobar el dictamen lo que usted me esta 
diciendo es una parte considarativa que yo lo acepto esté bien paro ahorita estamos aprobando 
este dictamen por favor, lo que yo quiero ver vamos aprobar el dictamen o no. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente debo dejar en claro que la empresa que va ejea.itar ese colegio en Chancayllo iba 
ejecutar el colegio Osear Miro quesada de la Guerra de Utcas y sin embargo hubo aquí un manejo 
irregular por parte del sel\or Roque Solía porque la empresa ha ido a Utcas era por 4 ·eoo 000 y 
luego nos mandaron una carta en el sentido que no podían ejecutar mas de 4 millones también 
astamos de acuerdo hicimos la consulta a economía y finanzas y economfa y finanzas nos dio la 
autorización y de ponto aparece que esta empresa va ejecutar en Chancayllo la obra del a.ial no 
me opongo lo que yo estoy hablándoles es un poco la reflexión de que con los presupuestos de 
obras por impuestos de las localidades alto andinas no va conseguir absolutamente nada ¿Por 
qué? porque lea empresas quieren construir solo en la costa porque tiene todo a la mano y no 
quieren la sierra, entonces allí tendríamos que tener todo un manejo en el sentido que algunas 
obras. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros después de lo expuesto por al asesor Zegarra entonces acá deberíamos aprobar el 
presente dictamen sobre la observación formulada por le gerencia regional de planeamiento, 
presupuesto así como el documento cursado por la dirección de inversiones descentralizadas de 
pro inversión por lo que se propone la emisión de un acuerdo de consejo regional estableciendo 
en el primer artículo dejar sin efecto el ACR 149-2017 por las razones y en el segundo artículo 
priorizar nuevamente el proyecto mejoramiento y ampliación del servicio educativo de ía institución 
educativa 20788 Juan Velesco Alverado del centro poblado Villa Progreso del distrito de Chancay 
recomendando ademé& que se realice ef cambio de unidad ejecutora de la municipalidad distrital 
de Chancay al gobierno regional, los consejeros que estén de aa.ierdo por favor. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por su intermedio set\or presidente ya el mes pasado se ha firmado un convenio con 
buenaventura para el tema de Oy6n entiendo que también ya hay un avance con el tema de la 
provincia de Cajatambo y la provincia de Huaral pero esa información oficialmente debería 
llegamos por el érea de inversión del gobierno regional. 
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Sr. Hu¡o FI rez cueva 
Consejero I de OVón 

Sr. Ml¡uel r,g..,J Arbleto EJ¡uer1 
consejero ;e¡lon1J de Y1uyos 

·--·- .. -~¿¡!2 __ 
Sr. Mr,ueJ A,ljl~f Mufal'Kh Nemv 

cons1Jero Re8'on1I de Hu1ur1 

Sr. Luis Alberto cuas Seba1tl1n 
Consejero Reslon1I de Huira! 

............... ~ . ;;~,;;;.;;;;..~;,;:;;;; 
COn1eJero Regional de Clllete 

¡; 

f H,o¿/_ 1 l 
.................. ~.......................... .. ,- ... 
Sr. Jorp M1ron Tabo1da Sam1n1mud Sr. Vice Sabino Rivera Lo1rte 

COnseJerf Rqlonal de Barranca COnseJ o Reslon1I de caJ•tlmbo 
/} 7 

0~s:e.·1 ~~~::...::.: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo con aprobar el dictamen de acuerdo a lo expuesto sírvanse 
levantar la mano por favor. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada. de la 
siguiente: 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Por favor que me aclaren han hablado de Chancayllo que esUI en Chancay. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Lo que estoy llamando a reflexionar si esta empresa ya fue al campo ye vio el colegio tenemos 
cartas de que se va ejecutar de pronto el senor Roque dice ya no lo va hacer en Cajatambo lo va 
hacer en Chancayllo entonces en Chancayllo querían que le cambian de nombre da Juan Velasco 
Alvarado por otro nombre ¿Por qué? porque no le parecía, entonces aquí estoy antes de la 
votación de que se invite o se tenga en cuenta para invitar al sei'lor Roque. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por favor el consejero puede hacer un pedido que inviten al set;or Roque Sénchez para que aclare 
ese tema. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Pero ellos que tiene que ver ellos van a contratar un constructor no 8é porque a ellos les va a 
molestar si ellos tienen que contratar una empresa constructora 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
No asa empresa. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Va invertir ahora en Chancayllo el cual no me opongo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Pero quien asume la obra por impuesto esa empresa no un contratista. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
La empresa es una empresa grande que va invertir en Cajetembo. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Pero es obra por impuesto de ella. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente una interrupción que empresa es la que no quiere la aue va a descontar el impuesto o 
ta contratada. 
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Sr. Ml¡uel npl Atb/eto El¡uera 
Consejero qlon1I de Yauyos 

Sr. Luis Alberto C111s 5ebastlen 
Consejero Reglonal de Hu1r1I 

-~;-· 
Consejero Reafonal de Hu1un 

Sr. V11dlmlr der R ~ Hlnostroza 
Consejero R181on1I de Clllete 

Sr. Vicente Sa no Rlvenl Lo1rte 
Consejero Re llnal de Cljltambo 

Sr. Jor¡e 1rtln T1bo1d1 S1man1mud 
Con~ ero Reglon1I de Barranca 

1}..;s,IJ' 
·;:,~;:;·····~.~·¡¡;;;;~¡¡;;;· 

Consej'-: o Rqlan1I de ~uarochlrl 

ARTICULO TERCERO: FACULTAR al lng. Nelson Chui Mejía, Gobernador Regional del 
Gobierno Regional del departamento de Lima a suscribir los Convenios da Inversión Pública ;-;;_rnpreaucarla• ~eCX>onadas de a,nfamidad con lo -addo en el 

........... 0:: . 

ARTICULO PRIMERO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Regional Nº 149- 
2017-CR/GRL de fecha 20 da julio de 2017. 

ARTICULO SEGUNDO: PRIORIZAR nuevamente el proyecto •MEJORAMIENTO Y 
AMPLIACION DEL SERVICIO EDUCATIVO DE LA INSTITUCION EDUCATIVA N• 20788 JUAN 
VELASCO ALVARADO EN EL CENTRO POBLADO VILLA PROGRESO, DISTRITO DE 
CHANCAY - PROVINCIA DE HUARAL - REGION LIMA~ con código SNIP 231808 por SI. 3 255 
430.00, a ser ejecutado en el mecanismo previsto en la Ley Nº 29230; recomendándose además 
que se realice el cambio de Unidad Ejecutora de la Municipalidad distrital de Chancay al Gobierno 
Regional de Lima. 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente: 

ARTICULO PRIMERO: APROBAR el Dictamen Final de la Comisión Ordinaria de 
Planificación Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento Territorial y Administración y 
Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta General conformada mediante 
Acuerdo de Consejo Regional Nº 188-2017-CR/GRL y Nº 211-2017-CR/GRL. 

ARTICULO SEGUNDO: REALIZAR el seguimiento a la ejecución de la obra 
MEJORAMIENTO DE SERVICIO DE ATENCION DE EMERGENCIA DE LA COMPA~ÍA 
BOMBEROS SALVADORA Nº 44 EN EL DISTRITO Y PROVINCIA DE HUARAL - REGION LIMA, 
solicitando el informe correspondiente de las acciones a realizarse en el último cuatrimestre del 
presente ar'lo, dado la baja ejecución presupuesta! que presenta a la fecha. 

ARTICULO TERCERO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
Comisión Ordinaria a través de los Acuerdos de Consejo Regional Nº 188-2017-CR/GRL y Nº 
211-2017-CR/GRL. 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobiemo Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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/?.~:i!:.J{ .. 
Sr.. i:bal Rarn6n ~ 

Preside~ del Consefo Realoml 
-;if.tD~ i:tl:iseJa R._onal 

Sr. Ml¡uel 11111 Arbleto El1uer1 
Consejero Rqlonal de Yauyos 

Sr. Luis Alberto casas Sebastl1n 
Consejero Rqlonal de Hu1ral 

Sr. Vicente Sa no Rivera Loerte 
Consejero Re¡, nal de Cajltllmbo 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 5 
CARTA Nº 009-2017· CO-PEPJOTAATPECG-CR(GRL, del Sr. Aníbal Ramón Ruffner, Presidente 
de la Comisión Ordinaria de Planificación, Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Territorial y Administración, y Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta 
General., quien solicita se sirva agandar en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembre del 
2017, la aprobación del Dictamen Flnal, para Modificación del Acuerdo de ConeeJo reglonal 
Nª 364-2016-CRIGRL, eobra la iniciativa presentada por mi persona en mi calidad de 
Consejero Regional por la Provincia de Canta, al Igual que los mlembroe de la prNente 
comisión, para actualizar e múlrno de la emisión de loa CIPRL para el prwente afio, 
·~~rma 6nl 17 por el Mlnlelerlode .._,_a y Flnanzae. 

OHmHmo,(u•o• HRH OHOOHoomH,HHHHHOHHOO ou, .. oou~HHOUHmmoo,Ho,HmHnm" 

Sr. V11dlm r Alaench!r Rajas Hlnostroza 
Consejero Re¡lan1I de Clllete 

Sr. Jorge 1rtln T1baad1 Sam1n11mud 
Ca ¡ Jero Reslan1I de B1mnca 

~ _. i ~~~= 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

ARTICULO SEPTIMO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del tramite de lectura y 
aprobación de acta. 

ARTICULO OCTAVO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
Cwww.regjonlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

artfculo 4º de la Ley Nº 29230 y las adendas respectivas; así como a realizar las acciones que 
competen al Gobierno Regional del departamento de Lima, necesarias para la emisión del CIPRL. 

ARTICULO CUARTO: AUTORIZAR las afectaciones prasupuestales y financieras en el 
Sistema Integrado de Administración Financiera - SIAF necesarias para la emisión de los 
Certificados de •inversión Pública Regional y Local -Tesoro Público• CIPRL, así como las 
modificaciones presupuestarias da conformidad con el T axto Único Ordenado de la Ley General 
de Presupuesto Público, aprobado por Deaeto Supremo Nº 304-2012-EF. 

ARTICULO QUINTO: REMITIR el presente Acuerdo a la Agencia de Promoción da la 
Inversión Privada - PROINVERSION, para los efectos de lo dispuesto en el segundo párrafo del 
artf culo 3º de la Ley Nº 29230. 

ARTICULO SEXTO: SOLICITAR Asistencia Técnica a la Agencia de Promoción de la 
Inversión Privada - PROINVERSIÓN y FACULTAR al lng. Nelson Chul Mejía, Gobernador 
Regional del Gobierno Regional da Lima a suscribir el respectivo Convenio da Asistencia Técnica, 
para el desarrollo de los procesos de selección de las Empresas Privadas que financiarán la 
ejecución de los proyectos priorizados y de las entidades privadas que supervisarán su ejecución; 
y, asimismo, para la ejecución de loa Convenios de Inversión y/o contratos que celebre al 
Gobierno Regional del departamento da Lima con las Empresas Privadas y Entidad Privada 
Supervisora seleccionadas. 
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JJJ;..~ L iJ - 
sr.Anlbel R11n6n R~r 

Pr•ldeute dll Consefo Rep,nal 

-;~- 
Consejero Rqlonal de Huauni 

Pero estos topes vencían en al mes de julio estando ya a portas de final de ano nos corresponde 
de todas maneras hacer las modificaciones y establecer nuevamente los topes máximos para 
cada una de las provincias, para recordar senor presidente dentro también en una de las ultimas 
modificatorias que hubo a este tema de los limites se acordaran que establecimos ponerte como 
una especie de candado al acuerdo de establecimiento de estos límites porque sabíamos a lo que 
se venía en el sentido de que existe ahora interés de algunas empresas por tomar proyectos de 
inversión de nueatru provincias que ceden al límite establecido en el caso que fuera en el límite 
establecido 88 estableció en un acuerdo pasado que previo acuerdo de consejo regional se podría 
rebajar entre paréntesis el importe el límite máximo con cargo a l.118 u otra provincia que esté 
disponible para hacer el limite no estamos asumiendo que estarnos entregando una plata si no es 
un límite que se establece al final de la obra quiero que quede bien claro ya anteriormente ante un 
pedido que hizo el consejero de Cajatambo sobre el lfmlte que ellos tenían se asumió un límite de 
250 000 adicional para que cuando entre en proceso las obras de Cajatambo puedan calzar en 
este límite que tiene estableado, bueno dicho esto en este caso nosotros teníamos para hacerle 
recordar senor presidente el último acuerdo de consejo que era el 56-2017 que aprobó los límites 
de emisión de CIPREL el ano 2016-2017 establecía en este caso que en el caso de Barranca 
tenía un límite de 2· 059 000 Cajatambo con los 250 000 tenia 13' 799 329.41 Cante, Huaral, 
Huarochiñ, Oyón y Yauyos tenían un tope de 13' 849 329.41 en el caso de Caflete tenía un 
Importe de 4· 482 364.41 y el caso de Huaura no tenía límites establecidos porque se estaban 
ejecutando las obras por impuestos en total esto hacia un saldo de ea· 000 687 eso es lo que 
teníamos antes con la modificatoria, con la eliminación de los topes ahora los limites 
lamentabfemente han bajado a n · 559 609 con la cual se tiene que hacer una nueva cistribución 
de s topes ~~ vale la pena considerar que estos dictémenes como pre dictámenes pasaron 

/ ;;w/;J- 1 

;:- -~ ,;-.;;;.;;,;; ;;:;-...'1,""c;;;..;;..-;- 
ConseJero Rqlon•I di Clllleta nseJero Rqlonal de Hu.rll 

sr. Jorge M rttn r1ix,.d1 S1m1n1mud 
ConseJ o Re¡/onal d1 B1rrana1 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En este caso como acaba de leer el secretario tiene que ver con la actualización de los topes de 
emisión de los certificados de Inversión regional da obras por impuestos, por lo general como 
ustedes saben seflores consejeros cada ano 88 tiene que hacer una actualización de los topes 
para ra emisión de estos ipreles, los topes por ro genarat es que esto es a nivel de gobierno 
regional en el caso nuestro desde la gestión pasada hay un acuerdo que ha sido ratificado por 
ustedes en cuanto a que estos topes tiene que ser distri>uidos equitativamente en las 9 provincias 
con la consideración de que han existido bueno existen todavía proyectos en ejecución en las 
provincias de Canete de Huaura y de Barranca, entonces desde que nosotros ingresamos en el 
ano 2015 hicimos una actualización de los topes porque el ministerio de economla y finanzas os 
primeros tres meses del atlo emite cuales son los topes y en base a eso nosotros hacemos un 
acuerdo de consejo para establecer los topes límites y establecidos a cada una de las provincias 
lo hicimos el ano 2015 lo hicimos el ano 2016 el afio 2017 también correspondía hacerlo en el 
primer semestre sin embargo hubo 1.11 dispositivo por parte del ejecutivo en la cual se le amplio por 
este tema de emergencia la vigencia de los topes y loa limites en cuanto del 2016 para el al'\o 
2017. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Asesor Zagarra por favor podrfa exponer el punto 5 el dictamen. 
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Sr. Ml¡uel n pi Atbleto El,ueni 
COnseJero 11lon1I de Yauyos 

Sr. Luis Alberto C.111 5eb1Stl1n 
consejero Re¡lonal de Hu1r1I 

l e,.-\,.,."\ {_ 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Buenos días presidente, senores consejeros cuando comenzamos la gestión nosotros vimos que 
por cuestión de equidad deberíamos y debimos en su momento dividir el tope no es un 
presupuesto es un tope que tenemos de obras por impuesto dijimos estamos comenzando la 
gestión en forme proporcional cada provincia se encargue de ver que inversiones se daban en su 
provincia en educación en lo que ellos creían conveniente a estas alturas habiendo pasado ya tres 
anos creo que fue una decisión equivocada porque en realidad como decía el consejero de 
Cajatembo hay muchas empresas que están priorizando invertir en la costa no sé porque ese es 
criterio de la empresa es criterio de la empresa porque son ellas las que eligen el constructor y no 
es casualidad que pasado tres anos se hayan invertido en Barranca, en Cat\ete y en Huaura las 
provincias costeras y de hecho las més grandes se ha invertido, tenemos dinero como topa en 
Cajatambo al 100% que pasamos de 18 millones al comienzo ahora estamos hablando de 12 
millones ni un sol se ha invertido en Cajatambo eso no es responsabilidad del consejero es 
responsabilidad de las empresas que quieren invertir en obras por impuesto nadie le puede obligar 
o poner una pistola a una empresa y decir senor invierta en mi provincia si no le interesa pero yo si 
lamento que hemos ido pasando el tiempo y después de tres anos hemos ido bajando el tope 
cuando se pudo bar Uli In_, da obras por irnpualk>, yo por ejerr1'10 a mi me 

...... ,wwo.: .. 
Sr. Jorp rtln Tllboad1 Samanamud 

ConseJ ro Re¡lonal de B1rranca 

;:;;; _ _¿f.k 
con~º;~onal de Huarochlrf 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Barranca. 

para opinión de la gerencia regional de planeamiento y Pf'8Sl4)ueato el cual ha dado el visto bueno 
a la distribución qua se le ha hecho para infonnarles a ustedes sanares consejeros. 

Con los nuevos topes se está estableciendo que en el caso de Cajatambo su nuevo tope es de 12· 
508 287.63 al anterior era 13' 649 329.41 Barranca el nuevo topa ea de 668 190.63 Canta, Huaral, 
Huarochirí, Oyón y Yauyos tendrían un tope de 12· 258 297.63 en el caso de canete disminuye de 
4 • 482 000 a 3' 091 632.63 en I caso de Huaura todavfa no tiene saldo porque todavía no se 
vienen liquidando las obras que se vienen realizando actualmente que ya están en proceso de 
entrega, entonces eso serían los nuevos topes, ahora siempre hemos conversado también en 
comisión de la necesidad de impulsar estos temas porque como verén ustedes cada ano se viene 
reduciendo estos topes y este ano habido quizés una mayor dinámica por parte o por iniciativa del 
consejo regional porque son a partir del conaejo de los senores consejeros que están impulsando 
este tema de la ejea.ición de las obras pero vale la pena notar como también forma parta del 
dictamen la evolución que ha venido en cuanto al tema de la disminución, para que tengan una 
idea rápidamente el etlo 2010 llegamos a tener 117 millones el 2011 bajo a 108 pero el 2012 
aumentó a 169 millones, 2013, 214 millones de allí comienza nuevamente a bajar 2014 189 
millones 2015, 116 millones 2016, 88 millones y 2017 77 millones, estos topes están establecidos 
en base a un cálculo que se hace de las transferencias que se reciben de canon y sobre canon el 
ministerio hace un cálculo de los anos anteriores hace una proyección del ano que sigue en base 
a eso establece unos límites, entonces somos conscientes de que esto ha ido disminuyendo por 
motivos de que lamentablemente el precio de los minerales ha ido bajando, las expectativas es 
que el precio de los minerales se viene recuperando y es muy probable que el próximo ano pueda 
subir este importe sin embargo queda ya la advertencia sino se impulsa en los proyectos que cada 
uno üene establecido es muy probable que estos límites sigan disminuyendo senor presidente. 
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Sr. Luis Alberto ClsH Sebastl1n 
Consejero Reslonel de Hu1ral 

... - ~ ""'"' 

~iljl 
mónRuffn rr: 

Presidente del Consejo Realonal 

;~.;;;.;;;;;,~~,;¡,;;;;;;; 
Consejero Regional de Calleta 

ABOG. RAOL FELIPE SANCHÉZ CARBAJAL1 ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL 
DE LIMA 
Ante todo buenos días a usted sanar presidente y a los demás consejeros, solamente una 
sugerencia porque dejar todo el acuerdo sin efecto si solo podemos modificar el artículo tercero 
incluimos este nuevo cuadro y punto porque en el segundo si estamos dejando sin efecto y 
después decimos mantener el articulo cuarto si ya dejamos sin efecto no podemos mantener un 
articulo, en todo caso sugiero que solamente se modifique el artículo tercero con este nuevo 
cuadro y queda todo igual no sé si el fondo del asunto es dejar sin efecto porque se esté 
cambiando et cuadro ~na Sbl.Q8'e[]cia nada més. 

ulafo1/ ~) 1 
... s·;:~~~ .. ~~:~~::::~;.. ~i:ff.::::=:=: 
;,;~4!-f~. .(¿~- 

Con1eJt:!,onal de Huerochlrf Consejero Realonal de Huaura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El asesor Sénchez quiere hacer uso de la palabra por favor. 

incomoda que tengo 660 000 soles solo para Barranca y yo sé que podría conseguir por obras por 
impuestos más lo que otras provincias no están usando pero votamos un acuerdo que hoy no aatá 
funcionando, votamos por un acuerdo que hoy no funciona hay provincias que vamos acabar los 4 
anos y se van a quedar con su tope y yo sr sé que puede conseguir para Barranca el tecnológico, 
el tecnológico necesita una inversión de 3 • 300 000 pero solo tengo un saldo de 660 mientras que 
otras provincias dejan pasar el tiempo y siguen con su tepe de 12 millones bajando desde 15, 14, 
13, 12 millones cuando yo si fácilmente podría conseguir ya lo digo así votamos en su memento 
pero también podemos rectificar si dejamos que el tope que ne haya tope por provincia yo sé que 
algunos vamos a poder utilizar y tenemos otras formas de financiamiento obras por Impuestos es 
una forma de financiar las obras en su provincia es una de las formas la otra también es la 
iniciativa del gobernador otra es, lo digo para nosotros que aomos provincias que si In empresas 
están Invirtiendo en obras por impuestos hemos Ido perdiendo el tope vamos acabar los cuatro 
anos y al final de los cuatro anos vamos a ver tuve mi tepe pero no se hizo nada en mi provincia 
acá esta provincias dares Cajatambo, Canta. 

No estoy en contra porque esto es decisión de la empresa privada Huarochirf, Oyón, Yauyos 
tienen su tope por completo tope que han ido bajando han ido desperdiciando millones en el 
transcurso de estos tres anos por cuestiones, decisiones de la empresa privada, yo les pediría 
también ya este tope lo hemos modificado a,antas veces ya cada ano a veces durante el ano lo 
vamos modificando a mediados de ano pero siempre esa disminución, yo sé que en Huaura el 
consejero Miguel Angel también podría conseguir hacer un colegio más por obras por impuestos 
no sé si lo quisiera lo haría porque las i,regularidades que ha habido en algunos colegios son 
notorias pero podría ser la posibilidad de que se puede hacer en Huaura, en Carleta, entonces si 
conseguirnos por obras por impuestos que la empresa privada Invierta en nuestra provincia 
entonces le cargamos al gobernador la responsabilidad que el atienda con iniciativa presidencial 
las provincias que no estén siendo atendidas por obras por impuestos o sea tenemos un total que 
estamos dejando una de las formas de invertir en la región en obras por impuesto, lo otro le decía 
Iniciativa del gobernador, lo otro transferencia hacer los e,cpedientes presentar al gobierno central 
y nos de las transferencias si obra por impuesto podemos invertir en la costa que la iniciativa del 
gobernador sea en la sierra balanceemos de esa manera pero no nos limitemos a tener un tope 
que a mí en lo personal en mi provincia me limita porque tengo 660 000 y tengo proyectos por 
varios millones que fécilmente podría invertir en Barranca. 
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Secret1rro de CanseJo Res(an1I 

----~-- 
el Arbleto EJ,uera 
I onal de YIUVQI 

Sr. Ml¡ueJ .l.n¡el Mufarech Nemy 
Consejero Resfon1I de Huaura 

............ 0: .. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE ROMÁN ROSAS MAXIMILIANO 
Presidenta yo voy a tomar la palabra del consejero de Cajatambo en el sentido de que en verdad 
pues nosotros de las zonas altas sufrimos esta falta de interés da las empresas, en nuestro caso 

f 
Consejero Re¡lon1I de Caht.e 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejera da Huarochirí. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Lo que quería dejar e insisto en esto creo que los consejeros de la parte serrana no están 
entendiendo esta figura, en el caso de Cajatambo el colegio tenla empresa estaba priorizado por 
pro inversión la empresa acepto todas las condiciones nos mandaron la carta incluso nos dijeron 
que hiciéramos una consulta al MEF nosotros hemos hecho la consulta al MEF tenemos una 
respuesta y de buenas a primeras la empresa dice yo ya no quiero ejecutar en Cajatambo a mérito 
de qua quien tuvo la a.ilpa el gobernador no sabía el de presupuesto no sabía y el senor Roque 
qua as el encargado de esta tema dice senor consejero disculpe no lo comunique pero ahora esa 
empreaa que iba hacer la obra en Cajatambo ahora lo hace en Huarel y como ustedes ven recién 
hoy día estamos priorizando el tema de Huarel, entonces aeo qua aquí habido una parte de 
deslealtad y en todo caso debió comunicar para no hacer tanta gestión en el MEF para no 
prestamos en este caso Barranca noa apoyó con 250 000 pare que todos estos acuerdos al final 
en el camino los dejemos de lado, entonces yo creo es una propuesta qua quima para las 
ciudades alto andinas el gobierno regional debe invertir con recursos ordinarios existentes ¿Por 
qué? razón, en Cajatambo no hay ninguna empresa en Yauyos no creo que también hay 
empresas y en al caso de Canta igual ocurre por eso que está intacta la partida presupuesta! de 
obra por impuesto de todo lo que es la parte serranía en cambio en la costa si hay empresas 
interesadas que lo hacen obras por impuestos por eso es que en el caso de Huaura han invertido 
més de 15 millones, solamente esto quería dejar en reflexión yo estoy de acuerdo qua se 
aprueben los topas no estoy en contra, eso es todo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo. 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Presidente por su intermedio solamente para aclarar lo que acaba de manifestar el doctor Sánchez 
en el dictamen no se esté proponiendo que se mantenga el artículo a.iarto del otro dictamen dice 
bien claro lo establecido y lo establecido significaba justo ante la Inquietud del consejero Taboada 
que en caso existiese la iniciativa de la empresa privada para alguna de estas provincias y se 
diera el límite que estamos estableciendo se puede modificar o sea es flexible eso lo que 
establecimos en el artículo cuarto del acuerdo 354 que se va dejar sin efecto, lo que hemos puesto 
mantener es que dentro del equipo de este nuevo acuerdo que se está modificando se va 
establecer un artículo con lo que se establece en ese artículo o sea mantener ese candado que en 
caso exista en interés de alguna empresa y exceda lo que tiene cada provincia se emita un nuevo 
.acuerdo y se relaja ese supuesto, eso es lo que se está haciendo y cada vez que se actualiza es 
la emisión de un nuevo acuerdo. 
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Presidente del COMeJo R•1lon1I 

Sr. Luis Alberto CISIS 5eb1stl1n 
Consejero Reslon•I de Hu1nl 

·--~ -~=1.~-- 
Sr. M,miii' Anpl Arbleto El,uera 
ConseJ• Realonal de Yauyos 

HrezCuev1 
on1lde0Vdn 

s\:~:,µ rno Rlven Lo1rte / _-;:; ·-;:·¿~ 
Consejero Re¡lon1I de Hu1un 

_¡/f_/~/ 
....................... ~.¡. iz.:..: ... 
Sr. Jor¡e RO?!ª" Rosas M..Wmlll1no 
Con1eJ~fl1et1loruil de Hu1rochlrl 

Sr. Jor¡e rtln T1bo1d1 S.man1mud 
Con19!i ro Reslon1I de B.lmmai 

O- 

Mg. FRANCISCO JAVIER SOTELO JUSTO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
En el Informe final que se ha puesto en el dictamen hay conclusiones y recomendaciones y me 
parece que hay allí un error de redacción el termino no es dejar sin efecto debe modificarse 
porque si en el segundo punto dice mantener lo establecido el artículo 4º de ese que estamos 
dejando sin efecto entonces allí yo creo el tema en vez de dejar sin efecto debería ser modificar 
respecto a lo que se indica allí y ya el mantener seria imecesario porque el artículo 4º se 
mantendría si estamos modificando solo una parte de ese acuerdo porque si lo dejamos así como 
esta es un poco incongruente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros creo que el tema ya esté trillado ya lo han dicho en resumen estos certificados de 
emisión son da variables qua dependemos del mercado internacional de los minerales así de 
simple y también hay otro punto otro teme es de que dependemos de una parte externa que son 
las empresas, el consejero de Cajatambo tiene mucha razón pero es una variable que él no lo va 
manejar ni el gobernador lo va manejar porque la empresa es libre de invertir donde ellos deseen 
no lo vamos a poder manejar definitivamente y no es porque los consejeros no hayamos hecho 
nada sino también debido a una falta de una política de gestión de gobierno regional del ejecutivo 
en este tema y ya lo dijo que recién este al"io ha sido impulsado por el consejo regional, creo todos 
los consejeros desde que asumimos la gestión priorizamos nuestras obras y allí están los 
acuerdos de consejo lamentablemente no quisieron invertir sería bonito de que el ejecutivo diga si 
invertimos nuestros recursos en la sierra y todas les obras por Impuesto sea en la costa y 
hacemos une transferencia sería bonito pero si logramos eso sería excelente consejero de 
Barranca yo estaría de acuerdo que nos sentemos con el gobernador y que haya ese compromiso 
formal y yo deseo ese presupuesto de Canta que esa inversión lo haga con gastos del gobierno 
regional directo a Canta yo estaría de acuerdo definitivamente y creo todas las provincias de la 
sierra estaríamos de acuerdo, eso es sobre ese tema yo me pronuncio porque me siento aludido 
como una provincia de la sierra, este tema acá estamos aprobando los topes este dictamen es 
para aprobar los topes, antes de pasar a votación el asesor Sotelo puede tomar uso de la palabra 
por favor. 

un alto porque indicaba que no se le estaba haciendo la devolución correspondiente eso ya es una 
traba para nosotros lo otro es que también estamos gestionando al tema de la carretera en la zona 
norte de nuestra provincia Autisha por 11 millones y aún estamos en camino de anularlo porque es 
la única empresa que se ha autorizado, entonces esta dificultad si bien es cierto ya se han 
realizado trabajos en las provincias de la costa y modificar este tema de presupuesto entiendo lo 
que el consejero de Barranca quiere solicitar es se modifique o que se priorice los intereses de la 
parte baja consejero nosotros estamos trabajando lastimosamente repito no tenemos como en la 
costa el interés de las empresas, esto repito el BCP ha puesto un alto porque no se esté haciendo 
la devolución correspondiente, entonces ese es una traba para nosotros presidente yo creo si bien 
es cierto se ha reducido pero el argumento de reducción de presupuesto es por la caída del precio 
de los metales y no por lo que entiendo esta notificado el consejero de Barranca de que no se ha 
gastado en otras provincias. 
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Sr. Luis Alberto Casas Sebllstlan 
Consejero Rqlonal de Hu1r1I 

'"- ~ . !~== 
---~-- 

Sr. M/¡ueJ An,el Mufllrech Nemy 
Consejero Re¡lonal de Huaun 

Sr. Jorp Ma in T1bo1d1 S1man1mud 
ConseJl!f Ret{onal de Blrranc:a 

~,;;-,{it~ 
Consej~:!~onal de Huarochlrf 

I 

ARTICULO SEGUNDO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Regional Nº 354- 
2016-CR/GRL aprobado el 28 de octubre del ano 2016 debido a la actualización de los montos 
establecidos como límites para la emisión de los Certificados de Inversión Pública Regional y 
Local -CIPRL para los gobiernos regionales para el presente ano 2017, manteniendo el criterio de 
igualdad de oportunidades p nueve provincias que conforman el émbito del Gobiemo 

ARTICULO PRIMERO: APROBAR el Dictamen Final de la Comisión Ordinaria de 
Planificación Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento Territorial y Administración y 
Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta General sobre la iniciativa presentada 
por los miembros de la comisión, para actualizar el tope máximo de la emisión de los Certificados 
de Inversión Pública Regional y Local - CIPRL para el presente ano, de acuerdo a la información 
proporcionada por el Ministerio de Economía y Finanzas. 

DOS ABSTENctONES (Barranca, Caftete) 

VOTACIÓN: APROBADO POR MAYORIA, cuya parte resolutiva queda redactada de la siguiente 
manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Creo ese tema se reúnen con los asesores y con cargo a redacción quedamos así los consejeros 
que estén de acuerdo por favor con aprobar el didamen para aprobar la modificación del acuerdo 
de consejo regional Nº 354-2016-CR/GRL de la Comisión Ordinaria de Planificación, Estratégica, 
Presupuesto, Tributación, Ordenamiento Territorial sírvanse levantar la mano por favor. 

SEIS VOTOS A FAVOR (Cajatambo, Huaral, Huarochlñ, Huaura, Oydn, Yauyoe) 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por segunda vez vuelvo a explicar el tema no es que en el acuerdo va decir mantener lo 
establecido en al artículo 4º quizás puedo dar1e el tema de la redacción del Informe el tema es que 
dentro del articulado del nuevo acuerdo se va establecer lo siguiente lo que dice en caso exista 
interés de la empresa privada para financiar la ejecución del proyedo priorizado de obras por 
impuestos y que sobre pese los límites establecidos pera cada provincia y gente se podrá 
considerar la ejecución previo acuerdo de consejo regional donde se establezcan las razones, 
quizés el tema de la suda enb'a. porque se ponen las razones se resalta mantener en todo caso lo 
que quiere decir en el nuevo acuerdo de consejo regional como se ha hecho en los anteriores 
acuerdos se va establecer un artículo que va precisar lo que estado leyendo en caeo exista el 
interés hacia adelante no voy a poner en el acuerdo no vamos a poner en la redacción del acuerdo 
mantener un artículo de un acuerdo que lo estamos dejando de lado, eso as un poco al redacción 
y ese es un tema que va partir qua aa va solucionar en cuanto al tema de redacción por el 
secretario del consejo. 
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,¡¡~. Luis Alberto casas Seb1stl1n 
c~!Jero Reslona1 de Hu1r1I 
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Sr. Ml11.1el A.npl Mufarech Nemy 

ConseJero Re¡lonal de Huaun 

Sr. Jorp rtln T1bo1da samanamud 
Consej ro Regional de Barranca ? . ;:~ .. --.J"tt~ 
Con ero Re11on1I de Huarochlrl 

;~,.;;;;~~-,:;;:;;:;; . 
Consejero Rq/onal de Clllete 

) 

ARTICULO SEXTO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO QUINTO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
Comisión Ordinaria por la iniciativa presentada. 

ARTICULO CUARTO: En caso exista el interés de la empresa privada de financiar la 
ejecución de proyectos priorizados, bajo la modalidad de obras por impuestos, y que sobrepasen 
los limites establecidos para cada provincia en este acuerdo de consejo regional, se podré 
considerar su ejecución, previo acuerdo de consejo regional, donde se establezcan los aiterios 
para utilizar los montos asignados a otras provincias, primando claramente el beneficio de toda la 
región 

- PROYECTO N PROVINCIA DISTRIBUCION ADJUDICADO SAL.00 

1 BARRANCA S/. 12..258.297,63 SI. 11.340.107,00 SI. 668.190,63 

2 CAJATAMBO 81. 12.258.297,83 SI. 12.508.297,63 

3 CANTA SI. 12.258..297,63 8/. 12.258.297,83 

4 CA~ElE SI. 12.258.297,63 SI. 9.166.685,00 SI. 3.091.632,63 

5 HUARAL SI. 12.258.297,83 SI. 12.258.297,63 

8 HUA.ROCHIRI 8/. 12.258.297,83 SI. 12.258.297,63 

7 HUAURA SI. 16.711.731,00 SI. 18.711.731,00 
1 

SI. - 
8 OYON SI. 12.258.297,63 81. 12.258.297,83 

9 YAUYOS SI. 12.258.297,63 SI. 12.268.297,63 

TOTAL SI. 114..778.112.00 1 81. 37 .218.503,00 81. 77.559.609,00 

ARTICULO TERCERO: FIJAR como nuevos topes méximos para la emisión del 
Certificado da Inversión Pública Regional y Local - CIPRL, lo presentado en el siguiente cuadro 
como saldo: 

Regional del departamento de Lima, da participar en la ejecución de obras bajo la modalidad de 
obras por impuestos. 
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Sr. M/11191 An !!I Arblea, El111er1 
Consejero I onal de YIU'fOS 

Sr. Miguel Allpll Muflrec:h Nemv 
Consejero Re¡lonal de Hu1ur1 

.............. ~ . 
Sr. Luis Alberto ca111 seb1st11n ;;:;.;;¡~~~;.;.;;;;; 

Conseje~~e Clll'lete 
Sr. Jor¡e .1 artln T1bo1d1 Slm1n1mud 

Conl9lero Rqlonal de Blminc:1 

.... -~--.!J:~ef!__ 
Sr. Jor¡i.~~~~M;;m011no 
eon57ro Re¡lonal ~e Huarochlri 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 6 
CARTA Nº 010-2017· CQ·PEPTOTAATPECG;:CRIGRL, del Sr. Aníbal Ramón Ruffner, Presidente 
de la Comisión Ordinaria de Planificación, Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento 
Territorial y Administración, y Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta 
General., quien solicita se sirva agenciar en la Sesión Extraordinaria del 29 de Noviembre del 
2017, la aprobación del Dictamen Final, Iniciativa de los Ntlorae miembros de la preHnte 
comisión, sobre la ntvlslón del estado sltuaclonal de loa proyectoe priorizados, durante el 
periodo 2015-2016, para ser ejecutados ba,lo la modaHdad da obro por Impuestos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto consejero yo ya no quería decirlo pero usted ya lo dijo, siguiente punto secretario. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente una atingancia sugerir1e al consejero de Barranca porque el es el que ha firmado el 
dictamen, entonces cree que podemos hacer otro pedido y podemos debatir capaz una nueva 
propuesta mejor separada para que quede primero aprobado el dictamen si se puede hacer así. 

CONSEJERO REGIONAL JORGE MARTIN TABOADA SAMANAMUD 
Més que abstención hubiera sido otra opción de votación porque yo estaba presentando que 
quede el topa no sea por provincia sino en general y si alguna provincia tenía un proyecto a 
ejecutar se considere los saldos de otras para no seguir con los topes disminuyendo 
constantemente a través de la gestión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Barranca sfrvase sustentar su abstención. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente una cuestión previa quiero sustentar mi abstención no puedo estar en contra de la 
distribución que se decida hacer sin embargo creo es importante como lo ha manifestado el 
consejero de Barranca que a tres anos de gestión tengamos que explicar porque como gobierno 
regional no hemos tenido la capacidad de ejecutar cerca de 80 millones de nuevos soles solo 
quiero que queda constancia mi abstención presidente por esos términos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

ARTfcULO SEPTIMO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y sera publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y finas. 
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Sr. Ml,uel r~I Arbleto EJ¡uer1 
Consejero 1glon1I de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto C.111 Seb11tlan w:~H~~ 

En base a todo ese trabajo senor presidente de los miembros que pueden ver tanto los 
antecedentes como las razones por las cuales se están solicitando tanto dejar sin efecto unos 
acuerdos de consejo regional o modificar algunos que es en si el resumen de todo este dictamen 
como ustedes pueden ver en la parte final, disculpen me estaba olvidando también ha existido por 
parte da la gerencia de presupuesto también un Informe previo, un informe favorable para este 
dictamen en la cual ellos también han recomendado, han establecido una lista de 9 proyectos 
sobre los cuales ellos también creen o consideran que pueden ser puestos al escrutinio de 
ustedes para ver en caso puedan ser priorizados estos nuevos proyectos, a la parte resolutiva de 
este nuevo dictamen estamos como se puede ver dejando sin efecto los acuerdos de consejo 

, ·cna; del 16 V."' del 358 ss el caso de Oyón dado que esos proyec1os an su 

............ 0: . 
ConseJero Re on1I de Cljatambo Consejero Reatonal de canete 

--.~·- 
Consejero Realonal de Hu1un1 

Sr. Jorp M rdn T1boad1 Slmanamud 
ConseJ o Rqlonal de Barranca 

, ./ ~;!¿// 
..................... j-··~~::ff,...~. 
Sr. Jorge R , an Ros11 Ma~m1J11no 
conse/11 Rqtonal de Hu1rachlrí 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Antes de entrar específicamente a esto nuevamente quiero que quede claro que si bien es cierto 
establecemos un tope en el nuevo acuerdo de consejo regional que se va emitir también dentro 
del articulado existe lo que nosotros hemos llamado el candado de que en caso exista un proyecto 
por decir en al caso da Barranca que exceda estos 668 que sea por decir 5 millones y hay, el 
interés establecido lo único que hacemos es a través de un acuerdo de consejo regional asf como 
hicimos la sesión de 250 000 se puede hacer un recalculo y no se deja de ledo no se pierde esa 
nueva inversión, eso es un poco para aclararlo y tenerlo presente y ya lo hemos tenido en el 
anterior acuerdo de consejo regional corno salvedad, volviendo a este dictamen set\or presidente 
dentro del plan de trabajo que se hizo de comisión habíamos visto que dentro de la cartera de 
proyectos priorizados desde que se inici6 desde el gobierno anterior y nosotros hemos comenzado 
a priorizar algunos proyectos sobre los cuales había ciertas observaciones en el camino se ha ido 
regularizando el tema y también habido cambios en cuanto al tema de la ley inicialmente para 
priorizar un proyecto solamente bastaba con la impresión de interés que este dentro del SNIP 
luego ya pro inversión que es el encargado de promover este tipo de financiamiento establecido 
algunas nuevas exigencias en cuanto al tema de priorización y lo que hizo además también hemos 
tenido el cambio de lo que es el sistema nacional de inversión pública en cuanto al tema de 
invierte. pe, entonces a efectos de eso hemos tenido que también actualizar la cartera de proyectos 
que tenemos habido comunicación también por parte de la gerencia de planeamiento la cual hacia 
observaciones como las siguientes han existido proyectos que en su caso eran ideas que todavía 
no estaban como 'proyectos no tenían código SNIP y se priorizo, entonces ese tipo de proyectos 
ya debería depurarse habido también proyectos en los cuelas tenían un tope inicial y luego con 
una actualización ha aumentado el tema de proyectos ha existido proyectos también que ha 
solicitud del ejecutivo regional se consideraron como los famosos proyed.os de seguridad 
ciudadana así priorizamos 1 O millones y luego se dejó de ledo esa nueva priorización se ejecutó 
obras directas los acuerdos continúan, entonces lo qua se ha hecho es un trabajo de revisar cada 
uno de los acuerdos priorizados por provincia en las cuales se han cometido estas observancias 
mencionadas en todo caso han sido ejecutadas por el ejecutivo regional por otro tipo de obras o 
en el caso también que tenemos de Huaral de la compal''Ua de bomberos que también dejo de ser 
ejecutable por obras por impuestos y se ejecutó con recursos propios destinados por unos fondos 
por un decreto supremo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Asesor Zegarra puede explicar por favor a los consejeros. 
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41 Presldenm del Consejo Rqlonel 

Sr. Mlauel t:,el Arbleto Elauen 
Consejero g•on1I de Y1uyos 

SR. CARLOS ZEGARRA POCCO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sef\or presidente por su intermedio pare aclararle al consejero el cuadro que usted ha revisado 
sef\or consejero no es ninguna propuesta de la comisión es la propuesta que pone a consideración 
no estemos nosotros asumiendo si usted puede leer es como una recomendación y poner en 
conocimiento a los sef\ores consejeros da la propuesta que es de la gerencia regional para que 
ustedes puedan evaluar se ro presentan o no lo presentan no es una propuesta que estamos 
estableciendo nosotros lo que nosotros establecemos en este acuerdo como mencione luego de ;i7.aifª~Q~de ~- ~ ~ ~mw es lo que he 

....... _.,,,_ ""'"'m"d ... "'"""" o,.....,.__., ;;:·;;;;;;.:,.~--;;-;;:;;;;;: ;,-:..;;.9;--.:;;.;;,;;;;;;- 
eon~~ ere Resfon1I de B1rr1nai Consejero Rl! 1111 de Cljltlmbo Consejero Reglonel de Cllleta Consejero Reclon1I de Hu1r1I 

······-···--.J~t~. sr. Jorp I m,n ROS11 ~;;;¡¡;~º 
ConseJ o Reglon1J de Hu1rochlrl' 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente quiero hacer una interrupción voy adelantando mi contradicción y pido que se retire de 
la lista de los cuatro proyectos que mencionan a le provincia da Catlete desconozco esos 
proyectos estado visualizando por el portal del SNIP algunos tiene perfil del 2014 que estaría 
desactuallzado el tema por los montos y han desconocido un acuerdo que se aprobó en esta 
gestión el at\o pasado donde yo pedí que se priorice lo que fue la restauración del Castillo Unanue 
y no lo han tomado en cuenta ustedes hay un acuerdo de consejo regional no lo han evaluado no 
sé porque no lo han evaluado pero de ya yo si pido que se retire del listado que ustedes están 
incorporando atendiendo un oficio de la gerencia de planeamiento que desconozco recién lo estoy 
conociendo esta maf\ana y no estoy conforme con el alcance solamente eso presidente. 

Hay que también precisar en nuestro trajinar en estos tr8s arios de gestión de este consejo 
regional hubo en Oyón en uno de los consejos regionales ha pedido del set'lor Aníbal Ramón 
Ruffner también se le pido a érea de presupuesto y de las inversiones pera promoción de 
inversiones que nos dijeren cuales eren los sectores en las cuales había mucho mayor interés por 
parte de las empresas privadas para invertir porque nosotros sabíamos en algunos casos revisado 
temas deportivos en realidad en af caso de Huaros. 

momento fueron modificados fueron reingresados el SNIP cambiaron da nombre y cambiaron da 
importe, entonces se deja de lado ese acuerdo de consejo regional, en sl lo que estamos 
mostrando es una depuración de acuerdos, luego dejar sin efecto del 37-2016 que eran 4 
proyectos de inversión pública de seguridad ciudadana por 8 millones los cueles ya han sido o 
vienen siendo ejecutados por fondos transferidos por al d9Cl9to de urgencia 04-2017 también se 
está dejando sin efecto el acuerdo 126-2016 del 6 de mayo del 2016 donde se priorizan dos 
proyectos de Yeuyos uno es la construcción a nivel de asfaltado de Magdalena de rlo el cercado al 
distrito da Yauyos por un importe de 25 millones porque este proyecto ha sido desadivedo por la 
OPI de la municipalidad provincial de Yauyos pera evitar duplicidad y hay otro proyecto que viene 
siendo construido la construcción de la carretera de Vilca Huancaye tragadero Tanta que viene 
siendo ejecutado con recursos del gobierno r9gional e través de las transferencias del deaeto de 
urgencia luego también se esté. dejando sin efecto al acuerdo de consejo regional 339-2015 donde 
se priorizo la instalación de los servicios turísticos de la zona de Chongomarca de la comunidad 
campesina de Qulpan Huamantanga provincia de Canta por 5 millones porque continua como 
unidad ejecutora la municipalidad provincial de Canta se encuentre deshabilltado también el 
mejoramiento del estadio municipal de la localidad de Huaros disbtto de Huaros Canta Lima del 
uso múltiple del cercado distrito de Hueros también aprobado por 339 los mismos que se 
encuentren inactivos. 
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42 
-t~lÍJ._;- 
(s;cretarro del consejo Re,lonel 

1 

nael Arbleto El1uer1 
"@:ional de Y1uyos 

·--~-- Sr. Ml¡uel An¡el Muflrech Nemy 
Consejero Re¡lon1I de Hu1ur1 

."') I ,,.Y- > ........ - /J.::.: .. : .. ~. 
Sr. Jorp Rop,•n Rosas xfmlll1no 
ConseJerpRe¡lonal de-1-1 U1rochlrf 

Sr. Luis Alberto Casas Sebllstl1n 
Consejero Reafon1I de Hu1r1I 

Sr. Vl1c:Hmlr er Ro II Hlnostroz1 
Consejero Realon1I de Clllete 

.......... _O: . 
Sr. 11' !!ente SI bino Rivera Lolrte 

ce ,ejero Re1ron1I de Clj1tambo 
Sr. Jora~ • •rt1n T1bo1d1 Slm1111mud 

Con .Jero R .. lon1I de Blrr1ne1 

ARTÍCULO PRIMERO: APROBAR el Dictamen Final de la Comisión Ordinaria de 
Planificación Estratégica, Presupuesto, Tributación, Ordenamiento Territorial y Administración y 
Adjudicación de Terrenos de Propiedad del Estado y Cuenta General sobre la iniciativa de los 
miembros de la citada comisión, referente al estado sltuacionaf de la cartera de proyectos 
priorizados en el periodo 2015-2016 para ser ejecutados bajo la modalidad de obras por impuestos 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Entonces pido presidente por su intermedio que se retiren las propuestas que se están haciendo 
para Canete. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto consejero se retira todo para Canete no hay problema, algo más, si no hay nada más a 
votación consejeros creo esté ctaro habido muchos acuerdos de consejo priorizando proyectos en 
el caso de canta y quiero ser daro también a veces uno quiere ser democrético se le pido a los 
alcaldes que hagan llegar sus propuestas los alcaldes hicieron llegar cosa que posteriormente 
aquf en el ejecutivo dijeron que esas obras por diferentes motivos no calificaban pero pasado ya 
más de un a/lo definitivamente, entonces por eso esté pidiendo esta modificación para 
reincorporar nuevos proyectos en el caso de Canta y así debe ser en todas las provincias me lo 
imagino, en el caso de Canete está pidiendo qua se retire todo lo que corresponde a Canete, los 
consejeros que estén de acuerdo con aprobar el dictamen sobre el estado situacionaJ de la cartera 
de proyectos priorizados en el periodo 2015-201 e para ser ejecutados bajo la modalidad de obras 
por impuestos con la modificación y atingencia realizada por el consejero de Caflete sírvanse 
levantar la mano por favor. 

Voy a volver a leer el 358-2015, el 337-2016, el 126-2016, el 339-2015 y al 089-2016 eso es Jo que 
estaba exponiendo y luego en el punto 5.2 también es necesario modificar los acuerdos de 
consejo 042-2014, el 155-2015, el 111-2016 que están establecidos, en cuanto al cuadro que 
nuevamente disculpe senor consejero quizás ha estado mal redactado o ha entrado a confusión es 
solamente estamos considerando esa propuesta que en su momento vio la gerencia de 
planeamiento que nosotros los que eatamos recomendando acé es poner de conocimiento a 
ustedea si es que creen conveniente la priorización en este caso usted ya esté manifestando que 
no es su interés. 

leído antes da la interrupción oportuna del consejero regional de canete y como le vuelvo a 
mencionar este cuadro Nº 6 es una propuesta que ha presentado la gerencia regional y no lo 
estamos considerando en el dictamen solo Jo estamos poniendo de manif1&Sto, solamente estamos 
anexando no estamos proponiendo es un anexo, es lo que estoy leyendo senor consejero por su 
Intermedio, por eso dejar sin efecto lo que estaba leyendo son cuatro acuerdos que estamos 
dejando sin efecto y estamos solicitando la modificación de otros tantos que todavía tengo que 
leer. 
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Sr. Anlbel R1n Ruffn~ 

Presidente del consejo Ret1on1I 43 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Nº 358-201 S-CR/GRL 
de fecha 29 da Diciembre del ano 2015, el cual fijó entre sus artículos la priorización de 02 
Proyectos de Inversión Pública ubicados en la provincia de Oy6n para ser financiados y 
ejecutados bajo la modalidad de obras por impuestos por un monto aproximado da S/ 14 610 
654.00 (Catorce millones seiscientos diez mil seiscientos cincuenta y cuatro con 00/100 Soles) tras 
ser modificado mediante Acuerdo de Consejo Regional Nº 353-2016-CRIGRL por actualizaciones 
y/o modificaciones realizadas a los proyectos priorizados inicialmente. 

ARTICULO SEGUNDO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial del Gobierno Regional de Lima para las acciones y fines 
correspondientes. 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trémlte de lectura y de aprobación del Acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del dfa 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: TENGASE por concluido el encargo ordenado a la referida 
Comisión Ordinaria por la iniciativa presentada. 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 21 DE NOVIEMBRE DEL 1017 CONSEJO REGIONAL PERIODO .2011 - 2011 



44 

.~.b1.. .. ~ ... 
Ji. npl Arblllto EIJU11!11 

Consejero Reatanal de Yauyos 

... ~ . 
Sr, LUII Alberto Ca111 Seb11t11n 
consejero Realonal de Hu1r1I 

_,úfh¿~u· 
/~ del consejo R•lon1I 

1 

........ ~=· 
Sr. Ml¡uel An,.I Mufmrech Nemy 

consejero R-lonal de Huaura 

ARTICULO PRIMERO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Regional Nº 126- 
2016-CR/GRL del 06 de mayo del ano 2016, mediante el cual se priorizaron 02 Proyectos de 
Inversión Pública ubicados en la provincia da Yauyos bajo la modalidad de obras por impuestos 
por un importe total de SI 25 425 826.00 (Veinticinco millones cuatrocientos veinticinco mil 
ochocientos veintiséis 00/100 Soles) dado que el proyecto CONSTRUCCION A NIVEL DE 
ASFALTADO DEL KM 0+000 DV MAGDALENA DEL RIO AL 8+300 CERCADO DEL DISTRITO 
DE YAUYOS, PROVINCIA DE YAUYOS - LIMA ha sido desactivado por la OPI de la 
Municipalidad Provincial de Yauyos para evitar duplicidad de intervención y el proyecto 
CONSTRUCCION DE CARRETERA VILCA - HUANCAYA - TRAGADERO - TANTA, PROVINCIA 
YAUYOS. 

ARTICULO SEGUNDO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial del Gobierno Regional de Lima pera las acciones y fines 
correspondientes. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR al presenta Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Aa.lerdo Regional entrará en vigencia a partir del dfe 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial del Gobierno Regional de Lima pera las acciones y fines 
correspondientes. 

Gobernador Regional, se priorizaron 04 Proyectos de Inversión PCiblica en seguridad ciudadana 
para las provincias de Barranca, Cal\ete, Huaura y Huaral por un importe total de SI 8 889 726.26 
(Ocho millones ochocientos ochenta y nueve mil setecientos veintiséis con 261100 Soles) pues los 
mlsmos se vienen ejecutando con recursos del Gobierno Regional del departamento de Lima y los 
transferidos por el Gobiemo Central a través del DU 004-2017 DECRETO DE URGENCIA QUE 
APRUEBA MEDIDAS PARA ESTIMULAR LA ECONOMIA ASI COMO PARA LA ATENCION DE 
INTERVENCIONES ANTE LA OCURRENCIA DE LLUVIAS Y PELIGROS ASOCIADOS 
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----4~--- Sr. M,¡¡~el~:;·;;;., 
COnseJero ReB!onal de Hu1ur1 

ARTICULO CUARTO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a :;;:¡_c}y~la~M~-- 
... '"'" .,..,.._ ........,_ S... YI "'" ........... '"'"" ;;:·;;;¡¡,;;¡;~,;¡;;;;,~ ·;:-,;;,....Q=;-(>0:;;:.;;;,;,~- 

con ro Rqlon1I de .Blrr1nc1 CO -fero Rqlonal de C8Jatambo COnseJero Re¡lon~ de Olllete consejero R .. lonal de Huaral 

ARTICULO SEGUNDO: INCLUIR en al Acuerdo de Consejo Regional Nº 111-2016- 
CR/GRL el siguiente artículo: 

ARTICULO OCTAVO.- AUTORIZAR las afectaciones presupuestales y financieras en el 
Sistema Integrado de Administración Financiera - SIAF necesarias para la emisión de los 
Certificados de •inversión Públlca Regional y Local -Tesoro Público• CIPRL, asr como las 
modificaciones presupuestarias de confonnldad con el Texto Único Ordenado de la Ley 
General de Presupuesto Público, aprobado por Decreto Supremo Nº 304-2012-EP 

ARTICULO TERCERO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial del Gobierno Regional de Lima para las acciones y fines 
correspondientes. 

... -DB..MIMICTD Ctllttle .. ,,,. IICIITODt 
C00tG0 Nf!aDC t~CliilrJ 

~,o y MFllm. OEL IEIMCIO:DUCliTNO :,e LA 
1 16l1lt100 mJCATNA t( 20"9 ~ AU:ID CAlm)i. 

i!IA» SI lll&.171.00 CSfTRC >oaADO ~. OIITMO Di OW1CAV • 
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ARTICULO PRIMERO: MODIFICAR del Acuerdo de Consejo Regional Nº 111-2016- 
CRIGRL en los términos siguientes: 

"ARTICULO PRIMERO.· APROBAR la priorización de los proyectos a ser ejecutados en el 
marco del mecanismo previsto en la Ley Nº 29230, los mismos que se indican a 
continuación: 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones. del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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Sr. Luis Alberto Cesas Seblst/1n 
Consejero Reslon11 de Huaral 

...- ~ . 

_ ......... ~~""' 
Sr. Ml111el A.n¡el Muf11rech Nemy 

Consejero RqlOrllt de HUIU/il 

Sr. Vladlmlr ¡t,.l 'ri'der RoJ11 Hlnoltrou 
ConseJeru'Re¡lon1I de Clllete 

-!:.:Í.s- 
Sr. Jorp,. artln T1bold1 Sam1n1mud 

Conset,ero Re¡lo111r de Blrn1ne1 
¡ 

ARTICULO SEGUNDO.· El Gobernador Regional de Lima suscribe los Convenios de 
Inversión Pública Regional con las Empresas Privadas seleccionadas de conformidad con lo 
establecido en el artículo 4 da la Ley Nº 29230 y las adendas respectivas; asf como a realizar las 
acciones que competen al Gobierno Regional del departamento da Lima, necesarias para la 
emisión del CIPRL. 

ARTICULO TERCERO.· AUTORIZAR las afectaciones presupuestales y financieras en el 
Sistema Integrado de Administración Financiera ~ SIAF necesarias pera la emisión de los 
Certificados de •inversión Pública Regional y Local -Tesoro Público• CIPRL, esr como les 
modificaciones presupuestarias de confonnidad con el Texto Único Ordenado de le Ley General 
de Presupuesto Público, aprobado por Decreto Supremo Nº 304-2012-EF. 

ARTICULO CUARTO.- SOLICITAR Asistencia Técnica a la Agencia de Promoción de le 
Inversión Privada - PROINVERSION y FACULTAR al Gobernador Regional de Lima a suscribir el 
respectivo Convenio de Asistencia Técnica, para el desarrollo de los procesos de selección de las 
Emprases Privadas que financiarán la ejea.ición de los proyectos priorizados y de las entidades 
privadas que supervisarán su ejecución; y, asimismo, para la ejecución de los Convenios de 
Inversión y/o contratos que celebre el Gobiemo Regional del departamento de Lima con las 
Empresas Privadas y Entidad Privada Supervisora seleccionadas. 

ARTICULO QUINTO.· REMITIR el presente Acuerdo a PROINVERSION, para los efectos 
de lo dispuesto en el segundo párrafo del artículo 3 de le Ley Nº 29230. 

• IIIIIAEOB. PIICMCIG tOlt®lflP J1o IDffllDI 
CGllltxl llklflCJDO 111'181rOru5j 
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~,t.\ REQONOO 

rot.r.t " UQUllJO. 

VOTAC10N: APROBADO POR UNANIMIDAD, a.iya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

ARTÍCULO PRIMERO: APROBAR la prlorización de los proyectos a ser ejecutados en el 
marco del mecanismo previsto en la Ley Nº 29230, los mismos que se indican a continuación: 

ARTICULO QUINTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la pégina web del Gobiemo Regional da Lima 
(www.ragionlima.gob.pe) para conocimiento y fines 
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Sr. Ml¡uel -ngel Arbleto Elsuer1 
conseJ•ro 91lon1I de Vauyos 

"""''"'""'"~'"'""'""""º"'"'''"'º''"' 
Sr. Luis Alberto Clsas Seblstl1n 
Consejero Rqlonal de Huar1I k) (Mlv..-\7 

···---~-- Sr. Ml111el Ánpl Muf1rech Nemy 
consejero Re¡lonal de Hu1ur1 

Sr. Jorge rtln T1ba1d1 Slm1n1mud 
conseJ ro Rqlon1I de 81rnna1 -, 

.1?! é't? 
l ( .....-.'.L- 's~::~~~=~~i~=,~;· 

I 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en le péglna web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines 

.ARTICULO TERCERO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió 
a Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta. 

ARTICULO SEGUNDO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial para las acciones y fines correspondientes . 
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ARTICULO PRIMERO: MODIFICAR el Acuerdo de Consejo Regional Nº 042-2014-CRIGRL 
sólo en el siguiente articulo, manteniéndose iguales los demés: 

•ARTICULO PRIMERO.-APROBAR la pr1orlzación de los proyectos a ser ejecutados en el 
marco del mecanismo previsto en la Ley Nº 29230, los mismos que se indican e 
continuación: 

ARTICULO SEXTO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Consejo Regional del envió a 
Comisiones. del Trámite de lectura y de le Aprobación del Acta. 

ARTICULO SEPTIMO: El presente Acuerdo Regiooal entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) pera conocimiento y fines 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANíMIDAD, ruya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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Sr. Mfluel t1¡it"I Arbleto El1u1ra 
Consejero qlon1J de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto C.1115eb1stl1n r-:~;~~, .. - 0: . 

-¡;~,¡,;;.;;- 
ecretarlo del Consejo Re¡lo111I 

C-~/ ............. ~?.~ ........ 
Sr. M'rp¡el Anpl Muflrech Nom~ 

Consejero Rqlon1I do Hu111r1 

Sr. V11dlmlr nder RoJ11 Hlnostrou 
ConseJoro fl181on•I de Clllete 

ARTÍCULO PRIMERO: APROBAR la ampliación de plazo por 30 días hábiles para emitir 
Dictamen Final a la Comisi rdinaria de Desarrollo Social, Trabajo, Derechos Humanos, 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto Nº 7 
carta Nº 014- 2017 • CQ·DSTDHJSCGLDC • CR/GRL, del Sr. Jorge Romén Rosas Maximiliano, 
Presidente de la Comisión Ordinaña de •0esarrollo Social, Trabajo, Derechos Humanos, Jóvenes, 
Sociedacl Civil, Gobiemos Locales y Defensa Civn•, quien solicita se considere como punto de 
agenda en la Sesión Ordinaria del 14 de Noviembre del 2017, que mediante Acuerdo de 
Consejo Regional N apruebe la ampliación da plazos por 30 dlu hAbil• para emitir el 
Dictamen Flnal del encargo encomendado en el Acuerdo de ConNlo Realonal Nº 200-2011- 
CR(GRL, referente al OFICIO Nº 821-2017-GRL-SCR DE LA SECRETARIA DEL CONSEJO 
REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONALDE LIMA. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo con lo solicitado por el consejero Jorge Romén Maximiliano 
sírvanse levantar la mano por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretarlo. 

ARTICULO SEGUNDO: COMUNICAR a la Gerencia Regional de Planeamiento, 
Presupuesto y Ordenamiento Territorial para las acciones y fines correspondientes. 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR al presente Acuerdo de Conaejo Regional del envió 
a Comisiones, del Trámite de lectura y de la Aprobación del Acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la pégina web del Gobiemo Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO PRIMERO: DEJAR SIN EFECTO el Acuerdo de Consejo Regional Nº 339- 
2015- CR/GRL del 14 de diciembre del al'lo 2015, de acuerdo a los considerandos establecidos, 
dado a que los proyectos se encuentran actualmente ya sea en condición de inactivos y 
desactivados o Inhabilitados. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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Sr. Ml1uel n .. l Arbleto Elgueni 
Consejero qlonal de Yauyos 

.. , , .. 

Sr. Luis Alberto Cl11s 5eb1stl1n 
Consejero Re¡lon1l de Huar1I k e,v..L.,. •\ i 

"º"""'"""º'"~'"'"'"'"""""""'"" 

Consejero Reslon1l de Hu1u1"1 

·--~- 
/,~s_c//i 

..................... "'"'"'"""""""'z.. .. 
Sr. Jorp mlin Rosaa ~ÍxlmlH1no 
COns ro Re¡lon1I de Hu1rochlrf 

Sr. Vicente s lno Rlvel'I I..Ollrte 
Consejero R glonal de Cll,lltllmbo 

sr. Jorae 1rtln T1bold1 Slm1111mud 
con ero Reslon1I de Barranca 

l 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
El pedido del consejero sobre este punto hacerle la reiteración respectiva pero que nos adjunte la 
información que se le ha solicitado detallada. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente con relación al ser'lor Jirnénez lo que debeñamos solicitar la información 
complementarla conforme nos encomendaron a la comisión era para ver respecto a la 
maquinaria pero en este abundante documento no hay un solo tema da la maquinaria solamente 
son de las ejecuciones de la carretera o manejo rutinario nada más debe da citársele nueva fecha 
pero que complemente todo lo que es de transportas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No hay nada. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Pero hay una dispensa en al transa.no del día que ha presentado. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
La invitación presidente que sea bajo responsabilidad comunicarte al gobernador que es la última 
vez que se Je cita de las tantas que no viene ni contesta porque si ojala contestara un doo..,mento 
qua se la pide ni a las comisiones ni al consejo ni a nadie no contesta, no envla papeles, no viene 
y el gobernador respalda todo eso y todos sabemos porque. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Manifestamos si el director no esté cumpliendo dice que va a venir y no viene definitivamente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Ser'lor consejero ya estamos en al punto sétimo era el último soro indicar que los puntos 2 y 3 
referente a la invitación al director de la DRAL hasta la fecha no ha venido. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

Jóvenes, Sociedad Civil, Gobiernos Locales y Defensa Civil del encargo recaído en el Acuerdo de 
Consejo Regional Nº 200-2017...CR/GRL. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de ledura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTfcULO TERCERO: El presenta Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y sera publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 
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Presidente del Co""nseJo R&11on1f 
~&1;- 
rcr~hrto del Consejo Re¡lon1I 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Es información parcial, los consejeros que estén de acuerdo qua se le reitere nuevamente la 
invitación y que aparte nos proporcione información solicitada al director de transportes. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente yo agregaría todos hemos tomado nota de que hay 56 millones enviados pare trabajos 
de defensas, des colmataciones xx, y que ellos requieren si bien as cierto tienen ciertas 
autorizaciones también tiene ciertas obligaciones sé que los 56 millones sumados a los 95 
millones que yo tengo de administración diracta del ano 2015, 16 fuera de los 60 millones que 
probamos nosotros fuera de los 20 millones que se han comprado ahora último en maquina fuera 
de los 56 millones estos y fuera da otros que mando el MEF suman 300 millones presidenta 300 
millones de soles manejados sin ningún control sin ninguna fiscalización solo el gobernador y yo y 
eso me lleva a mucha preocupación que son 3 anos 300 millones este ano creo que son como 200 
y no hay ningún control todo se maneja, se alquila se hacen mantenimiento de carreteras se 
compran maquinas, se ejecutan obras todo bajo manejo directo, bajo emergencia, bajo un sistema 
A da un sistema B pero no hay ningún concurso no hay fiscalizaci6n, no hay nada y sigue la 
cuestión corriendo y tengo entendido que estos últimos 56 millones al menos con este manejo que 
yo lo considero muy irregular tendría que haberse colgado en la página web del gobierno regional 
de la unidad ejecutora los avances ¿Quién? Lo esté haciendo ¿Cómo? ¿Lo están haciendo? Y no 
hay colgado nada cada vez que se hay pedido un doa.imento o no llega o llega tarde o llega 
incompleto pero ya entramos al cuarto at\o y hay 300 millones en juego que se han manejado, 
puede ser que todo esté en orden pero que a.,esta venir a informar o contestar la no presencia la 
no raspuesta a todas estas cosas generan pues una duda como que ahorita yo racién estoy 
leyendo la carta del gobernador Chui sobre el caso de Núnez y no está diciendo ABCD está 
Justificando su inasistencia porque dice se va a la pramiación de un concurso de ninos de 
escolares o sea ir a la premiación que lo han invitado ni siquiera es un acto oficial del gerente lo 
han invitado y es llevado a una pn,miación de ninos y no viene acé al consejo y siempre son esas 
las respuestas ahora él también dice Jlrnénaz voy a ir no viene pero ya están ejecutando los 56 
millones y no hay nada colgado en la página web y a fin de mea se lo van haber gastado de 
diciembre, entonces ya van 300 millones y ojo que nosotros tenemos comisiones nombradas si no 
me falla la memoria con el consejero de Canete y de Cajatambo la operación candado de la 
comisión de fiscalización de los 60 millones nunca se nos llevó, se nos lnfonn6 ni se nos dio nada 
y los 60 millones se compraron incluso allí hay un problema serio que el gobemador dijo aquí que 
gracias a su intervención consiguió un descuento de tres millones y qua con eso compro otra 
máquina, el gobernador está impedido de intervenir en las compras y negociar descuentos y eso 
quedo acé gravado y sigue la recaída de fallas y de errores y la danza de millones sin ningún 
control presidente, no nos lamentemos después de que nos denuncien por omisión de funciones 
por no haber fiscalizado o por haber permitido el encubrimiento o haber permitido la imposibilidad 
de fiscalizar ob8trucción a la investigación todos esos son delitos que se están cometiendo 
gobernador, gerente general, gerenta de desarrollo económico que s el jefe de Jiménez y la ~~~ 1MB;---~-y~~--~~- 

"· "'"' • •• Tabood, ....,.,m"" ·;~;¡.;;..-;;;;¡;¡;;;,-,¡;;;;:;-..:;;;· ;~,¡¡;¡;;;Q ;.;¡;;,;¡;;;;¡;;;;; s,-:¡;;¡;~.;;,;;;;;;;¡;;;- 
ConsaJ ro Reafon1I de Bllrranc:e c.iJi'seJero Resfonm de Cajlltllmbo ConseJe o Rqlonal de Clllete Consejero Reafon1I de Hu1r1I 

-··-- ....... ~-~:!,'É___ /_ ;:z:~ h_)~~~_:: 
om•n ROA~;;;¡¡;no Sr, "'1/¡Uel Ancf'.Mllfarach Nemy Sr. MJauel A ~, Arblato fl¡u11r1 

Consejero R&llonal de Hu1ur11 Consejero on1I de Y1uyos 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEIIY 
Yo presidenta respecto lo que dice el consejero Vicente yo racién veo acá hay un documento qua 
dice que ha enviado sobre el tema que estabas investigando. 
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.................. ,, .. 
Sr. Ml1u1 An1el Arbleto Elsuer1 
Consejero Rqlon1I de Yauyoa 

Sr. Luis Alberto C1111 Seb1stl1n 
Consejero Re&1on1I de Hu1ral 

,_ _ .. ,,O:: . ;:·;;;;;¡..;..~,.;;,;;;; 
Consejero Rqlon1I de Cal'let:e 

µroc!Jl C) - r 
HHH•H•"""' "'""""''""'"'MNHHHHMOmH,.,. ... .,.,, moHHHOHHH,.,HHtommNo- .. ,- • ., 

Sr. Jorg. M1rtln T1boad1 Sam1n1mud Sr. :;ri;:e ,¡:bino Rlver1 Lo1rte 

eon.,¡.,. """'"~ ''""'°' } eon7 - """ •• """'mbo ?fg_¡; /~~ 
·;;;:J~;; -~~·~·;~;.;¡;;;¡¡¡~~;· ..... ;:·~;;;;;;"· 

Consej e¡ nat d~ Hu1rochlrf Consejero Rqlon1I de Hu1ur1 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Por aso tenemos que entender que está pendiente si lo estarnos citando por dos cosas concretas 
por lo que paso en el tema de transportes y por lo que dijo el consejero de Huarochirí para que nos 
expliquen con precisión tos montos y que cosas se ven a gastar en la última transferencia da los 
56 millones y lo de transportes el tema es concreto el pedido que usted ha hacho con el consejero 
de Cajatambo Información detallada de maquinarias de trabajos y contrato de mantenimientos de 
las carreteras, plazos de acción de contingencia pero que més le podríamos sumar. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
No yo digo que se revise por eso yo digo con cargo a redacción que este pendiente. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Eso está en una comisión y la comisión emitió un dictamen y el pleno aprobó hay que revisar bien 
para que luego no saquen otras cosas. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Por ejemplo la compre de maquinaria que no fuimos informados que estábamos los tres en la 
comisión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sanaras consejeros los aaesores por favor con cargo a redacción vamos hacer asto reiterar el 
pedido, consejero de caneta. 
CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Estamos sobre la base de los puntos dos y tres o vamos agregar algo más porque en el punto dos 
no se ha establecido para que lo estamos citando en el punto tres ya está establecido para que lo 
citamos se va atladir algo més que se va at\adir. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Algún otro comentario sobre este punto sobre la inasistencia del ingeniero Jiménez algún acuerdo 
reiterar la invitación para la próxima sesión. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Capaz con cargo a redacción con el secretario, los asaaorea que se incluya todas las cosas los 
acuerdos da consejo, el candado de fiscalización la cantidad de obras da millones que nos dé un 
informe para que manana pasado no seamos nosotros responsables. 

como el toro que pasa no el toro que dice que va a venir sino el toro que pasa asr que hagamos 
algo presidenta porque a mí me preaa.ipa cada vez dejamos pasar y ruidado que revienta la 
bomba y nos salpica a nosotros porque es nuestra obligación fiscalizar nada más y no se esUI 
fiscalizando. 
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............... O:::HNHmHOOHO• .. HmHOHO 

Sr. An 1m6n Ruffner 
Pl'Hld1ni. del Consejo Rqlonal 

Sr. Jorp 1artln Taboada Slmanamud 

:~~~~=- 
Consejero qtonal de Huarochlrf 

............ - ........ :.::_:.¡• 
Sr, Vladlmlr Ak iier Rojas Hlnostroza 

Consejero Rqlonal Ca!lete 

H•HHHH •H•HH•IH••UHOHIHHIMIIHHIIIHIIII r~z.nnte Slblno RIVer1 l.olrte 
/ ·--,ero ReJlon1/ de Cllj1tllmbo 

···;;:~- 
Consejero Re,lonal de Huaura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejeros vamos a someter a votación con cargo a redacción porque tantos puntos han tocado, 
los consejeros que estén de acuerdo que se reitere la invitación al ingeniero Jiménez director de 
transporte para la próxima sesión con los puntos satlaladoa con cargo a redacción, sírvanse 

~ _,,,;,/1.r~_¡;¡,-~ I 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huarochirí por favor. 

Presidente la verdad me sorprende la no presencia del ingeniero Jiménez porque era necesario 
estando ya a portas de iniciarse el invierno en nuestra provincia no pueda tenerse claro los 
trabajos a realizarse y es mala presidente me sorprende aquí que en el cuadro da actividades que 
estén priorizando en el punto 7 y 8 consideran a mi provincia en las dos més afectadas de toda la 
cuenca por impacto del rio Rrmac que aon mala da 8 kilómetros y el sector de Santa Eulalia que ha 
sido bien golpeado solamente entre los dos sumados están asignando 4 millones y medio cuando 
las demás provincias que no han sido afectadas con todo respeto para los consejeros sobrepasa 
esta cantidad duplica en algunos caeos triplica lo otro presidente creo agregarle al pedido del 
consejero da Cajatambo que nos indiquen y nos infonnen cuantas maquinarias habilitadas se 
tienen en el momento porque no vaya ser qua hoy nos dicen si tenemos 100 maquinarias pero 
habilitadas cuantas, cuantas en mantenimiento y cuantas van a designar o distribuir por provincias 
para la zonas de emergencia qua ya se avecinan presidente. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidente la información que hemos solicitado primero es que hicieron con la maquinaria que 
dieron de baja esto es una primera pregunta cuentos procesos ¿Quiénes? son loa denunciados 
ate., segunda pregunta ¿Cuéntas? Maquinas tiene el gobierno regional de los cuales a donde ha 
distribuido esa es segunda pregunta la tercera es esa maquinaria tiene garantías sean comprado 
maquinarias nuevas se supone que hay póliza de garantía etc., entonces es una serie de temas 
nosotros sabíamos por ejemplo había solicitado una maquinaria para el apoyo de una carretera 
acaba de contestanne oficialmente que no es posible atender con maquinaria porque no tiene 
maquina porque todo esté trabajando en obras del rio, entonces quiere decir que acá hay un 
privilegio. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente tengo lnfonnación que han alquilado maquinas por 8 mlllonea de soles, entonces si 
decimos que tenemos más de 100 máquinas operativas porque se alquilan máquinas y si es 
necesario alquilar maquinas porque no alquilan una más para Cajatambo o sea es bien raro esto 
de las facturas y demala cosas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Cajatambo. 

SI hubiera algo pendiente yo no tengo en la memoria yo he dicho cifraa si hubiera algo pendiente 
que se incluya y si no hay no esas dos cosas son importantes si hay alguna cosa máa que se 
incluya. 

8E81ÓN EXTRAORDINARIA 21 DE NOVIEMBRE DEL 2017 CONSEJO REGIONAL PERIODO I011- I011 



53 

~~~~ -=:;.. ~"'""~ ......... 
Sr.An aH1m6n Ruffner - 

Pra1ld1nte del connJo Re¡lon1I 

Sr. Mflu Ant-1 Arbleto Elguera 
COn1eJer Regional de Yauyos 

........ _ , _,,, . 

Sr. Luis Alberto casas Sebe1tl1n 
Consejero Reilonal de Hu1nil 

k t_\,.....\t 
.............. ~ . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Cajatambo que la carta mencionada por la aenora Miriam lrigoyen 
respecto al nombramiento y las irregularidades que ocurren en la Ugel 14 de Oyón y en la Ugel 09 
de Huaura sobre estos temas solicito que pase a la respectiva comisión ordinaria respediva 
también ha solicitado que la carta presentada por la senora Celinda Vásquez referente a una queja fn/t/o7Ur 

?tL/ ·Lf 
.. s·;:·j;;; ... ;,;~·:¡:~;;;;d;·s;·;;;;~·~;;;;t ·;:·v¡~·;b¡~;·k;;; .. ~-;; .. 

= •~•-?,m- 7·~·-·-~ 
··-······-···· --~-~,,! ·-·----~-- Sr. Jor,e R ,n Ro11s M.;(Jmlll1no Sr. Mlií,lel A~ Muflrech N•mv 

COnseJ•r Re¡¡lonal de Huarochlrf consejero Regional de Huaura 

ARTICULO TERCERO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ARTICULO CUARTO: El presente Acuerdo Regional entraré en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y será publicado en la página web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

ARTICULO SEGUNDO: EXHORTAR al Gobernador Regional ordene al citado funcionario 
asista bajo responaabilidad funcional. 

• A fin de que informe en que provincias de la Región Lima se invertiré el monto 
transferido a través del D.S. 326-2017-EF, loa plazos, las cantidades por provincia 
y los puntos críticos a trabajar ante la ocurrencia de desastres naturales. 

• Ante la negativa de brindar información a la Comisión Investigadora encargada de 
determinar los alcances y evalúe les acciones realizadas durante el periodo 201!> 
2016 de la Dirección Regional de Transporte y Comunicaciones del Gobierno 
Regional de Lima, conformada mediante Acuerdo de Consejo Regional Nº 444- 
2016-CR/GRL; los cuales fueron solicitados mediante Oficio Nº 445-2017-GRL- 
SCR, Nº 776-2017-GRL-SCR y Nº 857-2017-GRL-SCR de la Secretaría del 
Consejo Regional de Lima. 

ARTICULO PRIMERO: REITERAR LA CONVOCATORIA a una próxima Sesión del 
Consejo Regional de Lima en su calidad de Director Regional de Agricultura y Director Regional de 
Transportes y Comunicaciones (e) del Gobierno Regional de Lima, a fin de que informe lo 
siguiente: 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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.. - 0: .. 
Sr. Luis Alberto casas Seba1tl1n 
Consejero Rqlonal de Huaral 

--~-- ILJ!l=s sr~~I Ramtin Ruffner 
Pra1ldente del Con1eJo Ra¡lonal 

----~~ Consejero Realonal de Huaura 

.1-~"/_,~i 
~· t_ - 

IHIH•1•1•HHUHHI •HIHHtlHf .. HH•N HH•HHHHIII 

Sr. Jor¡e R , nn Ro11s M~•lmlll1no 
ConseJe Rqlonal de Huarochlrl 

Sr. Jorp 1rtln T1boadl Slman1mud 
Consto ero Rep,nal de Barranca 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Presidente no han venido los de la comunidad campesina porque hoy es al día central del distrito 
le hemos hecho alcanzar una moción de saludo al distrito da Aucallama por su aniversario el tema 
de la comunidad campesina propietaria de muchos terrenos en Aucallama muchos de ellos han 
sido invadidos por et lado de la carretera en la variante ven ustedes pero por el lado interno esto 
es camino al penal no se asusten es camino al penal de Aucallama por allí hay varias lomas donde 
hay vegetación allí en el documento se van a informar hay fauna, se trata de ordenar eso ·para 
que sea un ente de interés turístico por eso se pide que ae declare de interés público y de 
prioridad regional la categorización da la zona denominada lomas de San Juan de Aucallama y la 
puesta en valor de las rutas eco turísticas promovido por la comunidad campesina de Aucallama, 
esto es un área de conservación privada porque pertenece a la comunidad campesina por lo tanto 
esa apoyo la gestión todo eso lo van a reatizar ellos porque es su territorio. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Huaral. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero de Huaral en la aJal solicita el pedido de la comunidad campesina de 
Aucallama declarar de interés público y de prioridad regional la categorizaci6n de la zona 
denominada lomas de San Juan de Aucallama y la puesta en valor de rutas eco turísticas 
promovidas por la comunidad campesina de Aucallama. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Siguiente punto secretario. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con la observación que ha hecho el aseaor que son casos administrativos y no debe pasarse a 
una comisión sino por el contrario debe derivarse al ejecutivo, en todo caso todas esas solicitudes 
que se derive a las áreas correspondientes del ejecutivo, los consejeros que estén de acuerdo 
sírvanse levantar la mano por favor. 

Mg. FRANCISCO JAVIER SOTELO JUSTO, ASESOR DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Escuchado atentamente a los consejeros escuche al consejero de Caflete estos son casos 
administrativos que no tienen por qué ir a una comisión lo que tenemos que hacer es trasladar el 
asunto al poder ejecutivo y que ellos resuelvan vía administrativa. 
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Sr. Mlpel npl Arbleta Elauen 
CO!llejera e¡lonal de Y1uyas 

---~~~-- 
CanHJero Relianal de Hu1un 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Consejero yo no creo que haya problemas con los terrenos en venta allí DIREFOR se va a oponer 
pero yo si me uno al pedido de Huaral sí voy a rechazar el termino de que esto es improductivo o noh;;¡c;J;el~~lu~as$M8;~M~1~~Y--~ 

,._,.,.. '"""'°'"'""""'m"d ;;:·;¡¡;;¡;;.~¡:¡¡;;;;;;;; ;:&-¡:;;;,-;;,;;;¡;~- 
conseJ ro Reslanal de Blrranc:9 ConseJera Rqlanal de Carlete COnseJero Reslanal de Huaral 

' . ~ I , ·~;;;·t~-;-i~ 
COnseJfº Re¡lan1t de Huarochlrf 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de canete. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Claro se va presentar la ordenanza todo al estilo no sé si recuerdan el consejero de Carteta la 
comunidad de Asia ese modelo eso fue aprobado el 2015 de repente todavía no se acuerdan pero 
bajo ese modelo es lo que ellos estén llevando adelante esta gestión con ordenanza, sustento 
técnico todo y yo creo que esas áreas van a ser consideradas en todo caso Inalienables porque es 
parte alta y es como la de Lachay con la neblina es que aece allí la vegetación y hay la fauna 
correspondiente el único riesgo que viene allí es la de Pasameyo y cruza esa zona como es alta 
allí llega el agua, entonces yo a-eo que es un tema que hay que apoyar ese es el pedido amigo 
presidenta. 

CONSEJERO REGIONAL VICENTE SABINO RIVERA LOARTE 
Presidenta yo soy de la siguiente opinión ya hemos cometido varios errores lo que tenemos que 
hacer es mediante una ordenanza necesitamos el informe técnico ¿Cuánto? de érea vamos a 
dacláralo de interés regional ¿Cuál? es digamos la ubicación exacta no vaya ser qua declaremos 
de interés regional que no sean tierras oomunales, lo hago con el énimo de que tenga sustento 
técnico, sustento legal y que salga mediante ordenanza para atender este pedido de la 
comunidad. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL MUFARECH NEMY 
Presidente estado dándole una lectura rápida lo que se ve acá es el interés de la comunidad 
campesina de Aucallama an Huaral para todo un proyecto turístico, agrícola, da defensa, de medio 
ambiente, para prohibir la caza de especies, para no permitir el pastoreo de ganado no permitir la 
expansión agrícola o sea es toda la18 protección realmente y desda allf lanzar1o como un proyecto 
turístico atractivo que yo considero es importante acá estén las fotos algo de estos he conversado 
en algunas oportunidades con gente de Aucallama, solo que le quería preguntar al consejero 
porque siempre me queda esa duda que se prohíba la venta de terreno dentro de esas cuatro mil 
hectáreas no vaya ser que manana aprobamos algo interesante arranca el proyecto turístico, 
arranca la expansión y la comunidad dice bueno ahora esto vale mil dólares, entonces que haya 
un pequetlo candado si es que el consejero lo considera porque no es mi provincia mi opinión es 
positiva hacia todo esto porque esto trae desarrollo no le afecta al gobierno regional no le afecta 
presupuesto es una cosa interesante astas lomas, estos atractivos que los hay en toda la reglón 
pero siempre tratando de que ayudando a la comunidad como ellos son los duenos digan cómo 
me dieron todo el respaldo ahora salgo a vendertos en lotes, yo estoy de acuerdo que se apruebe 
esto que 98 declare de interés regional pero que en la probación diga que entre todas sus 
prohibiciones también 98 incluya que da esas a.iatro mil hectéreas que se van a reservar no se 
puedan vender en lotes nada más. 
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s . Clau lo uls Ferrer Rodrf¡ue:r. 

aetarlo del Consejo "-llonel 

Sr. Luis Alberto Clsas seb1stran 
Consejero Rqlon1I de Huarel 

-•H••••ONO: ........ •oHHOHHmO•H•••m•H ( ;,·,;;;.,,-,.¡;t,;"~-;;;;;;;; 
Consejero Re,lonal de Clrlete 

Sr. Jorge 1rtln T1bo1d1 S.m1n1mud 
Con~ jero Rqfon1I de B1rrane1 

·;,¡;~~~,: 
Consejero rfeslon1I de Huarochlrf 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo aprobar el pedido del consejero de Hueral mediante 
ordenanza, sírvanse levantar la mano por favor. 
La dispensa respectiva y exoneración deJ pase a comisión. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ALBERTO CASAS SEBASTIAN 
Para informar esto es solo parte del trémite quien va dar la aprobación, la calificación es el serfor, 
entonces simplemente estamos apoyando acelerando ase trámite. 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Yo me uno al pedido estoy planteando de que se apruebe mediante ordenanza la declaratoria de 
interés y de prioridad regional la categorización de la zona denominada lomas de San Juan de 
Aucallama, en el expediente está con precisión sobre que émbito abarca ese proyecto y que con 
cargo a redacción también se apruebe el terna de la exoneración del pase a comisión y se tome 
como referencia la ordenanza las lomas de Asia. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
los consejeros que estén de aa.ierdo en el pedido del consejero de Huaral declarar de interés 
público y prioridad regional la categorización de la zona denominada lomas de San Juan de 
Aucallama y la puesta en valor de las rutas eco turísticas promovidas por la comunidad campesina 
de Aucallame sírvanse levantar la mano por favor. 

un 80 % avanzado el tema de la categorización como área de conservación privada con el apoyo 
del gobierno regional, yo creo que deberíamos aprobarte como mecanismo mediante una 
ordenanza qua se exonera el pase a comisión en los términos da la memoria que nos alcanza la 
comunidad campesina está establecido el érea que Involucra esta propuesta de trabajo de 
categorización está en la memoria esta acé pare no perdamos de vista algo lo que hace el 
gobierno regional no es aprobar el expediente porque el gobierno regional no se mate aprobar el 
expediente la declaratoria es clara es apoyar la propuesta promover, coadyuvar a que se pueda 
lograr la categorización de un área de conservación privada que está dentro del ámbito da nuestro 
gobierno regional, ese trabajo técnico el expediente da responsabilidad de la comunidad 
campesina ene I caso de Asia así se ha hecho, lo que hace el gobierno regional es coadyuvar con 
los técnicos en dos escenarios el primero de ellos como promociones y como ponemos en la 
cartera al tema de las rutas eco turísticas que tiene estas comunidades o estas lomas en segundo 
lugar como apoyamos ene I caso da la senalética o en el tema de la difusión, hoy las lomas de 
Asia cada semana se presentan todas las universidades del país y están siendo invitados varios 
lugares del país ¿Por qué? por el impulso qua le dio el gobierno regional y el esfuerzo en el 90% 
de los propios comuneros yo creo que es lo mismo y no podemos hacer esperar a la naturaleza si 
todos los días la estamos matando yo creo que no dejaríamos a nuestros hijos una semana que 
los golpeen si podemos paralizar el golpe, solamente aprobar una ordenanza con exonerar el pase 
a comisión y se tome la referencia sobre lo que ya nos han especificado yo lo veo con buenos ojos 
porque están recibiendo el apoyo de lván Reyna quien también lanzo el proyecto de las lomas de 
Asia es un extraordinario profesional que se haré mucho por la provincia de Huaral su comunidad 
y sus lomas, solamente eso. 
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Sr. Luis Alberto CHII Seba1tlln 
Consejero Reafon1I de Huaral 

~ c..,..Lv.,\ l. 

_,_Q.._, ,,,oM-M- 
_____ d_._ 
sr. VIICllmlr A111r1nct« Ro.In Hlno1tro11 

Consejero R181onal d1 Carleta 

t:r: N·--- ... NU .~ _N .. ,-:.. NN~_J _ 
Sr. Jorp rttn Tlbolde S.m1nt1mud Sr. V nta S.blno Rivera loerte 

Consej ro Re,ton1I de Blmnai Jero Realon1I de c.Jlltllmbo 

-~,;;-fik --;~ 
eon.:~~~n1I de Huarochlrl Con1eJ1ro Re1lonel de Hu1ur1 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

En Huacho, a los veintinueve días del mes de noviembre del dos mil 
diecisiete. 

ORDENANZA REGIONAL QUE DECLARA DE INTERES PUBLICO Y 
PRIORIDAD REGIONAL LA CATEGORIZACION DE LA ZONA DENOMINADA 

''LOMAS DE SAN JUAN DE AUCALLAMA11 Y LA PUESTA EN VALOR DE LAS 
RUTAS ECOTURISTICAS PROMOVIDAS POR LA COMUNIDAD CAMPESINA 

DE AUCALLAMA 

ARTICULO PRIMERO: Declarar de Interés Publico y Prioridad Regional la 
Categorización de la Zona Denominada •Lomas de San Juan De Aucallama• y la 
Puesta en Valor de las Rutas Ecaturísticas promovidas por la Comunidad 
Campesina de Aucallarna 

ARTfcULO SEGUNDO: ENCARGAR a la Gerencia Regional de Recu-aos 
Naturales y Gestión del Medk> Ambiente y a ta Gerencia Regional de Desarrollo 
Económico, para que en el marco de 8U8 competencias, formulen y ejecuten los 
proyectos de Inversión y/o actividades que garanticen la implementación de 
estrategias conducentes a la recuperac:i6n y categortzaci6n ante la SERNANP, 
conforme a lo dispuesto en el articulo precedente. 

ARTICULO TERCERO: ENCARGAR. al Titular del Pliego 463 Gobierno 
Regional de Urna, para que en el marco de sus facutadea otorgadas en la Ley 
General de Sistema Nacional de Presupuesto, priorice la aalgnación de recursos 
financieros en los presupi l8Sto8 inltituclonates, que de ejecutorledad a lo dispuesto 
en el Articulo Segundo de la presente Ordenanza Regional. 

ARTfcuLO CUARTO: DISPENSAR la presente Ordenanza Regional del 
trámite de lectura y aprobación del Atá. 

ARTICULO QUINTO: LB preaente Ordenanza Regional y el Cuadro para 
Asignación del Personal ProvisiOnal que se aprueba, -*' publicados en el Portal 
Web del Gobierno Regional de Lima (www,reglonlima.gob.pe), y en el Diario Oficial 
El Peruano. 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte reaolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 
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.... ~~{J¿~· 
Sr. Anlb1 Ramón Ruffne 

Presld.nte del ConNJo Repmel 

Sr. Mltuei n¡i,I Arbleto Eltuen 
CoNejero eston1I de Y1uyos 

Sr. Luis Alberto C:1111 Sebntl1n 

____ ..Q , _ 

lnfonne detallado de la ambulancia que se encuentra abandonada en el distrito de 
Huancaya, provincia de Yauyos. 
En qué circunstancias la Red de Salud de Catlete - Yauyos entrego este vehículo a la 
Municipalidad de Huancaya y porque hasta hace pocos meses - según ve,si6n de los 
propios pobladores estuvo haciendo recojo de basura. 
Que sanciones aplicara a loa r98ponS8bles de asta negligencia. 

~f;/01/_ QI 
-$;,;;;:~;;;:~;;;;-¿-;;;;;.;~ -;~;¡;- ie S:-,;;~~;;;- =r R•lon1I de Barninca Con~ ero Retlon11I de cajatambo 

//y,:J 
·;~~:fo~~~~~:~t=i;· 

ARlfCULO PRIMERO: CONVOCAR al Dr. Félix Palomo Luyo, Director Regional de Salud 
del Gobierno Regional de lima, a 1.11& próxima Sesión del Consejo Regional de Lima, a fin de que 
informe lo siguiente: 

VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD, cuya parte resolutiva queda redactada de la 
siguiente manera: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeroa que estén de acuerdo aprobar el pedido formulado por el consejero de Yauyos, 
sírvanse levantar la mano por favor. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Consejero en el reconido que hice encontré una ambulancia que pertenece a la red de salud 
canete Yauyoa en completo abandono que según me manifiestan 88 ha entragado en sesión de 
uso a la municipalidad y que hasta hace unos meses atrés aao ha estado haciendo labores de 
recojo de basura según manifiestan los pobladores siendo de necesidad tantos otros distritos que 
necesiten una ambulancia este una abandonada allí a mí me parece imperdonable era lo que 
quería manifestar, es peddo es que se cite al director regional de salud para la siguiente sesión 
para que explique el porqué de este vehfrulo esté en ese estado haciendo labores que no le 
competen. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Yauyos. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pedido del consejero da Yauyos quien solicita se invite para una próxima aeaión al director de 
salud Félix Palomo Luyo a fin da que informe tres puntos informe da tallado de la ambulancia que 
88 encuentra abandonada en el distrito de Huancaya Yauyos, segundo en qué circunstancias la 
red de salud Catlete Yauyos entrego a la municipalidad de haya de Huancaya esta ambulancia 
que según versiones de los pobladores hacia recojo de balU"S y tercero que sanciones se 
aplicaran a los responsables. 
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Sr. HllfD FJI 1!!1!t cueva 
Consejero ' ron1I de Oyón 

/ 
--~Ñ;.;;;·· 

ConseJe~~uaura 

Ante todo buen día senor presidente, consejeros regionales, consejeros y público presente, quien 
habla es la profesora Norma Vésquez Mérquez profesora de 25 anos de servicio y el mes de 
febrero me apersone a la Uget a un contrato a un CAS 01 de acompatiante multigrado a la zona 
andina en ese sitio todo iba bien hasta que la comisión evaluadora en companía de todos los 
miembros cambio todo el proceso en el cual a mí me afecto porque con un cambio que le dicen fe 
de errata el ministerio de educación convoca por la página web para que todos los postulantes 
concursemos entonces para mí fue grande la sorpresa que la comlsJón lo cambio que nosotros 
deberíamos entrar un 17, 16 a dar nuestra entrevista y ella lo cambio por un día ni siquiera 24 ni 
48 horas la 016 donde die que nosotros los postulantes debemos ser conocedores por nuestra 
página web por correo por el frontis, ha pasado tanto tiempo de qua el dictamen salló una 
denuncia inte,puse a la Ugel nulidad de esta convocatoria ¿Por qué? porque esta comisión 
evaluadora dio la pieza ganadora a un postulante de Carleta el senor Miguel Venturo Cruz se lo 
dio sin el perfil como el asesor legal con el dictamen 625 dictamina una investigación de 6 meses 
que este •or era auxiliar de educación que le estaban dando una plaza en la cual no le facultaba 
ni tenía el mérito ni el perfil como pide el MINEDU el sanar ha venido ganando 4000 soles més 
400 de viatico hasta la fecha, el asesor legal el 9 de octubre dio un dictamen que ese set\or se 
retiraba y yo como tercer lugar me correspondía y me asistía el derecho hasta la fecha la directora 
de la Ugel 9 se ha burlado de los esaitos hay carta notarial el 20 de agosto luego hay un escrito el 
pedido mío el 15, hay en setiembre, hay en noviembre, hay el 17, el 17 me apersone al presidente 
Nelson Chui con la doctora Nora Vega y hoy en día agradezco al consejero de mi provincia que 
me da este espacio, yo denuncio a la directora de la Ugel 9 por favorecer a este postulante, este 
postulante no tiene el perfil porque lo dictamino el asesor legal y es més le piden que el 9 de 
setiembre a octubre que se retire pero la comisión en forma de una reunión que han tenido lo 

~-'- ;!,?Je m ~o a :~:i:~~ :.:~~~ 
Cons ro Rqlonal de Blrr1nca Consejero Res1on1 de C:.llate Consejero Re¡lom1I de Hu1ral 

............... ~··· .:.!!!~?:~. 
Sr. Jorp m4n Rosu z;;¡¡¡;~ 
ConseJ o Re¡lonal de Huaroch/rf 

SRA. NORMA VASQUEZ MARQUEZ 

VOTACION: APROBADO POR UNANIMIDAD 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Los consejeros que estén de acuerdo con el pedido del consejero Mufarech de conceder dos 
minutos a la profesora sírvanse levantar la mano por favor. 

ARTICULO SEGUNDO: DISPENSAR del presente acuerdo regional del trámite de lectura, 
pase a comisiones y aprobación de acta. 

ART(CULO TERCERO: El presente Acuerdo Regional entrará en vigencia a partir del día 
siguiente de su aprobación y seré publicado en la pégina web del Gobierno Regional de Lima 
(www.regionlima.gob.pe) para conocimiento y fines. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Presidente hay una cosa muy pequena esta la profesora acé desde la semana pasada dos 
minutos porque habido una irregularidad aquí en Huacho Huaura para qua explique ella un tema a 
ella le han perjudicado y quiere solamente exponerlo ya nosotros tomaremos la medida ella esta 
acé la semana pasada dos minutos. 
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s cretarfo del Consejo Re¡lonal 

Sr. MIIU Anpl Ar1:lleto El¡ueni 
Consejero Re¡lon1I de Yauyos 

··-;;:~.:.;; 
~ ~onal de Hu.ura 

CONSEJERO REGIONAL VLADIMIR ALEXANDER ROJAS HINOSTROZA 
Presidente nunca me voy a poner en contra da que las personas puedan ejercer válidamente sus 
derechos aeo que todas las personas tienen las vías y los mecanismos pero siempre y cuando 
exista cierta coherencia, cuando un terna se acaba en su vía administrativa uno tiene que recurrió 
en su vía judicial si esto ya agoto una instancia administrativa mal haría al consejo en ver este 
tema si tranquilamente la recurrente pueda recurrir a instancias jurisdiccionales, ahora respecto 
del senor Miguel Ventura Cruz es una persona qua conozco de hace anos y nunca ha estado 
envuelta en actos de corrupción ni en actos indebidos en la provincia de Canete, yo pertenezco a 
la comisión da educación pero si el consejo decide que aste tema pasa a la comisión de educación 
yo si me tengo que inhibir y pediría que vaya otro consejero a integrar parte de la comisión pero si 
tengo qua dejar sentado de qua el set\or ha estado trabajando en programas hasta en la provincia 
de lea y allí nadie ha protestado entonces me sorprende lo qua senala hoy la profesora yo 
tampoco nunca protesta ni tampoco actué administrativamente cuando en el programa de vida en 
Canete contrataron una profesora de Huaura para Catlete cuando la norma decía que tenfa que 
ser un profesor o una docente de la jurisdicción de la localidad donde se aplica el programa, 
ont ces me ~justo y ua las personas raconazcan sus l~ pero ai esta 1llma va 

Sr. Jorp M1 n Tib01d1 Slm1n1mud ;:N.¡¡;d¡;;~j"""'"""'"~'"~;;·¡:¡¡~;;;;;; ·;:·~¡;.ac:;;;;·;¡;;;¡~~ .. 
Consejer Reslon1I de B1rnnc:a ConteJero Rqlon1I de callete Consejero Re¡lon1I de Hu1r1I 

~ c,..,L-\ t; 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de canete. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ÁNGEL MUFARECH NEMY 
Gracias presidente no sé si aso puede pasar a la comisión de educación que un asesor prepare un 
informe y podamos alavérsalo al director regional de educación qua creo seria lo adecuado para 
que él toma las medidas del caso, aso que las cosas son claras esto viene sucediendo en salud y 
educación todos loa días por todos lados pero como ella ha traído ha venido a sustentar yo pediría 
que pase a comisión un asesor prepara un informe para la próxima. 

MINEDU como es un ponente que se quede hasta 20 da noviembre qua significa esto qua me 
dilataban el tiempo. 

Yo hasta ahorita no puado obtener lo qua dice la ley qua al segundo el tercer postulante que re 
asiste al derecho debe ser adjudicado, entonces por eso yo vengo acá para qua ustedes como 
fiscalizadores tomen las medidas correctivas y como dije esto no es beneficencia para que me den 
trabajo sino yo quiero que los doa..lmentos normativos y administrativos se respetan porque esto 
as una investigación del asesor legal, a mr me asiste el derecho y la senara directora de la Ugel 9 
se burla vamos a decir los miembros de asa Ugel hacen caso omiso, acá tengo una serie de 
documentos que he presentado esta semana también me ha ido a la comisión del congreso le he 
dado al ministerio sato es una burle porque nosotros astamos haciendo en el siglo 21 loa cambios, 
hace 15 Idas habla con el auditor también hace 15 días me dice qua va e venir acá una instancia 
para ver todos esos corruptos a esas autoridades corruptas aquí se va formar contraloría interna, 
entonces yo como profesora he escuchado muy atentamente au reunión y felicito que primara vez 
que me uisto acá y veo que ustedes son autoridades que van a sacar adelante nuestra provincia 
y mi pedido es que se opine no que me den la plaza que se opina lo que es justo y que se corra 
traslado a mis instancias que correspondan, eso es todo set\orea consejeros gracias. 
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Sr. Luis Alberto C.111 Seb1stl1n 
Consejero Re¡lonal de Huaral 

""'-""'''"~'"'w"""'""'"'"'""""""'"'"'"" Sr. Jor¡e M In T1bolda Saman1mud 
Conseje o Ra¡lonal de B1rn1nca 

+ La presente acta se encuentra con el soporte audiovisual de la grabación de la Sesión 
Extraordinaria de fecha 29 de noviembre del 2017 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Antas la próxima sesión va ser el día 15 de diciembre. 
Siendo las 12:35 pm culmina la sesión. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Para terminar presidente hay una Invitación para un programa da actividades por la caminata capa 
raymi la cuarta caminata qua va iniciarse en jauja va pasar por Huarochirí por San Lorenzo de 
Quinti, Lahuaytambo, Sisicaya y termina en Pachacamac si algún consejero quiere unirse el día 9 
y 1 O esté empezando esta caminata en Jauja hay hotel, comida, pasaje todo gratis así es que si 
alguien quiere estén cordialmente invitados. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Previamente quiero decirles que el consejero de Cajatambo pidió que estos temas pasen a 
comisión pero acá se aprobó de que por opinión det asesor Sotelo de que era un trémlta 
administrativo y que pasen a las éreas administrativas respectivas y eso ha sido aprobado pa- 
favor ya eso se aprobó 8808 temas van a ser derivados a las áreas administrativas 
correspondientes porque el consejero pido qua pase a comisiones acé dijeron que no, aso que 
eso ya es un asunto agotado creo se ha dado el pase para que la profesora pueda explicar pero 
esa tema ya se acordó que pase administrativamente a las áreas correspondientes. 

CONSEJERO REGIONAL MIGUEL .ANGEL ARBIETO ELGUERA 
Presidente a este paso yo creo la próxima sesión voy a pedir una propuesta para que desaparezca 
la dirección regional de educación porque al mismo director regional de educación ha dicho que no 
tiene control ni presupuesta! ni administrativo contra las Ugeles y hoy en día las Ugeles hacen lo 
que quieren y no pasa absolutamente nade yo no sé para qué existe la dirección regional de 
educación en ese caso porque si todas las denuncias vienen hacia el consejo aquí tengo otra yo 
de Oyón por un caso parecido también a ese y constantemente recibimos denuncias yo no sé qué 
vamos hacer al respecto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero de Yauyoa. 

pasar a la comisión considero que no deberla pasar a comisión porque la docente ya tendría que 
recurrir a la vía judicial y el conse;o tampoco está en posibilidad si un tema ya eta votado 
administrativamente de ejercer jurisdicción por un tema que ya se votó administrativamente a nivel 
del gobierno yo si me tengo que inhibir presidente pediría por su intennedio que pueda integrarse 
a la comisión otro consejero porque me voy a Inhibir porque conozco a la persona que se está 
mencionando así que yo no puedo dar por cierta las afirmaciones que set\ala la docente esta 
mat\ana. 
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